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Port Infographics Update 2024: le lavoratrici nelle imprese portuali sono solo 6 su 100

SRM e Assoporti dedicano uno speciale alle donne e al loro lavoro nei porti un

prodotto di ricerca pubblicato online nell'ambito dell'Osservatorio Permanente

di SRM sull'Economia dei Trasporti Marittimi e della Logistica. L'edizione

appena pubblicata vede un focus dedicato alle donne. Questi i dati. Dai dati

emerge che le lavoratrici nelle imprese portuali solo 6 su 100 sono donne . Si

conferma la prevalenza maschile nei terminal, nella logistica e nel

magazzinaggio. Sui 20.123 dipendenti delle aziende che operano presso le

AdSP 1.269 sono donne. Se guardiamo alla quota femminile nelle aziende

operanti presso le 16 AdSP , queste sono le percentuali: Mar Ligure Orientale

7% Mar Ligure Occidentale 7% Mar Tirreno Settentrionale 9% Mar Tirreno

Centro Settentrionale 7% Mar Tirreno Centrale 7% Mare di Sardegna 4%

Mare di Sicilia Occidentale 7% Mare di Sicilia Orientale 5% Stretto 16% Mari

Tirreno Meridionale e Ionio 2% Mar Ionio 2% Mare Adriatico Settentrionale

6% Mare Adriatico Orientale 6% Mare Adriatico Centro Settentrionale 3%

Mare Adriatico Centrale 15% Mare Adriatico Meridionale 2%. Port

Infographics Update: la presenza delle donne nelle Autorità di Sistema

Portuale Quasi 50 su 100 sono donne , ma la governance è ancora declinata al maschile. Sui 1.507 dipendenti delle

strutture e degli uffici amministrativi delle AdSP 699 sono donne. Prevale la quota femminile tra i dipendenti più

giovani: Fino a 40 anni dipendenti totali sono 317 di cui donne 52% Da 41 a 54 anni dipendenti totali sono 835 di cui

donne 49% Da 55 a 59 anni dipendenti totali sono 210 di cui donne 36% Oltre 60 anni dipendenti totali sono 145 di cui

donne 31%.

Economia Del Mare

Primo Piano

https://www.economiadelmare.org/port-infographics-update-2024-le-lavoratrici-nelle-imprese-portuali-sono-solo-6-su-100/
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Porti, calano i traffici, tranne che i ro-ro; Classificazione delle imprese, nuova direttiva Ue

Le guerre, in Ucraina e Medio Oriente, comprimono i traffici nei nostri porti.

Secondo il rapporto di Assoporti e Srm (il Centro studi collegato a Intesa

Sanpaolo) nel 2023 - 3,2%. "Le navi dirottate da Suez verso il Capo di Buona

Speranza hanno favorito i porti spagnoli e del Nord Africa dove si sono

registrati livelli record - commenta Alessandro Panaro di Srm - Tengono bene

invece i traffici ro-ro, e questo è molto importante a fronte di un accorciamento

delle catene logistiche". Sulla Gazzetta ufficiale dell'Unione europea è stata

pubblicata una direttiva che riguarda l'autotrasporto e che contiene

un'importante novità normativa sul fronte della classificazione delle imprese in

base al rispetto dei tempi di guida e di riposo. Ne parliamo con Marco di Gioia

, segretario generale di Uetr, l 'unione europea del le associazioni

dell'autotrasporto.

ilsole24ore.com

Primo Piano

https://www.radio24.ilsole24ore.com/programmi/autotrasporti/podcast/porti-calano-i-traffici-tranne-che-i-ro-ro-classificazione-delle-imprese-nuova-direttiva-ue-5800-2384343523628574
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Nei container per i porti gateway italiani continua la stagnazione

Nicola Capuzzo

Porti Risultato in calo nel 2023, ma si resta sempre intorno ai 7 milioni di Teu

malgrado la crescita della capacità di Redazione SHIPPING ITALY Il 2023 è

stato l'ennesimo anno di stagnazione - questa volta al ribasso - per la

movimentazione di container nei porti italiani, in particolare per quelli con

funzione di gateway per l'import/export. I Teu movimentati in questa modalità

sono infatti stati 6.943.468, pari al -5,7% rispetto al 2022 (e al 2,3% in più

rispetto al 2017 malgrado la capacità nel frattempo aggiunta; in tonnellate, con

la statistica di Assoporti che ricomprende anche il transhipment, i milioni di

tonnellate movimentati in contenitori sono stati 115 milioni, -3,6% rispetto al

2022 ed esattamente come cinque anni prima). Leggermente meglio della

media il risultato del primo porto del paese per tale modalità, vale a dire

Genova, che ha movimentato 2.176.561 Teu (-3,9% rispetto a 12 mesi prima).

Risultato che a livello di sistema sale a -2,3% grazie alla performance di

Savona-Vado (+11,7% con 288mila Teu). Annata pessima per la seconda

piazza, il sistema del Mar Ligure occidentale (-11,4%): il +1,8% di Marina di

Carrara (103mila Teu) non basta certo a compensare il -12,5% de La Spezia

(1,07 milioni di Teu). Male anche i porti campani, che calano in doppia cifra (-10,2%), con Napoli a 577mila (-12,9%) e

Salerno a 321mila (-4,8%), e Livorno con 592mila Teu, che valgono il -7,8% sul 2022. Completa il quadro dei porti

tirrenici sopra le centinaia di migliaia Civitavecchia, con 102.185 pari al -8,9% sui 12 mesi precedenti. Analogamente

negative le performances sull'Adriatico. Trieste ha chiuso con 563.807 Teu (-5,4%), Venezia con 491.118 (-8,0%),

Ravenna con 215.151 (-5,0%). Unica eccezione, fra i porti principali, Ancona, con 173.152, pari a +4,7% sul 2022.

ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Primo Piano

https://www.shippingitaly.it/2024/06/17/nei-container-per-i-porti-gateway-italiani-continua-la-stagnazione/
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Urgente attuare a Trieste il regime di porto franco internazionale

TRIESTE Tenere conto del ruolo di Trieste nella crisi del mar Rosso,

ascoltare tutti gli operatori, aver chiaro l'impatto della concorrenza dei porti

del Nord Europa, valutare le esigenze di investitori globali che hanno

formulato esplicite richieste, ricordare gli impatti occupazionali in un'area in

fase di deindustrializzazione. Sono alcuni aspetti che ho sottoposto

all'attenzione dell'ammiraglio Pierpaolo Ribuffo, coordinatore della Struttura

delle politiche del mare presso la Presidenza del Consiglio dei Ministri, per

rappresentare anche in via informale al Governo Meloni l'urgenza di attuare a

Trieste il regime di porto franco internazionale, per cui esistono tutte le

condizioni e un accordo che apparentemente attraversa tutte le forze

politiche. La senatrice Tatjana Rojc, commenta così partecipando al Simposio

internazionale GeoAdriatico. Le competenze e il ruolo dell'ammiraglio Ribuffo

-precisa la senatrice- lo qualificano a cogliere il rilievo di un atto che valorizza

le vie del mare, lo sviluppo del sistema portuale e promuove il sistema-mare

nazionale a livello internazionale.

Messaggero Marittimo

Trieste
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Via libera ambientale al fronte terra del Molo VIII di Trieste

Porti Il progetto dell'Adsp giuliana ottiene parere positivo con prescrizioni per il

progetto delle opere a tergo del nuovo terminal container di Redazione

SHIPPING ITALY Il più importante progetto dell'Autorità di sistema portuale di

Trieste finanziato dal fondo complementare al Pnrr con 180 milioni di euro ha

incassato il via libera ambientale. A 8 mesi dall'avvio della procedura , il

Ministero dell'Ambiente e della sicurezza energetica ha infatti "espresso

giudizio positivo sulla compatibilità ambientale del Progetto di estensione delle

infrastrutture comuni per lo sviluppo del Punto Franco Nuovo nel Porto d i

Trieste Fascicolo A progetto Adspmao N.1951, parere favorevole circa

l'assenza di incidenza negativa e significativa sui siti Natura 2000 sulla base

della Valutazione di incidenza a livello I senza necessità di procedere ad

ulteriori approfondimenti, e parere favorevole relativamente al piano

preliminare di gestione delle terre e rocce da scavo presentato". Si tratta in

sostanza delle opere sul lato terra necessarie al progetto di futura

realizzazione del nuovo Molo VIII (parzialmente finanziato da altre risorse

pubbliche e recentemente presentato al Mase per analoga procedura

ambientale): la bonifica delle aree a terra che facevano parte della Ferriera (Messa in sicurezza permanente delle aree

oggetto di intervento pubblico), la realizzazione della stazione ferroviaria commerciale Nuova Servola (cuore

dell'intervento, composta da 10 binari di lunghezza utile pari a 750 metri), allacci autostradali e stradali (Connessione

alla GVT e altre opere viarie); edifici pubblici funzionali al Porto di Trieste (fra cui edifici doganali e il punto di controllo

frontaliero). Il parere è stato rilasciato con diverse prescrizioni da parte del Ministero della Cultura (4), del Ministero

stesso dell'Ambiente (11) e della Regione Friuli Venezia Giulia (5), in larghissima parte da ottemperare ante operam.

Shipping Italy

Trieste

https://www.shippingitaly.it/2024/06/17/via-libera-ambientale-al-fronte-terra-del-molo-viii-di-trieste/
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CS_VSF, OGS e FIT insieme per lo sviluppo sostenibile del territorio

(AGENPARL) - lun 17 giugno 2024 [image: image.png] [image: image.png]

[image: image.png] *VSF, OGS e FIT insieme per lo sviluppo sostenibile del

territorio* *Trieste-Venezia, 17 giugno 2024 - *Fondazione Venezia Capitale

Mondiale della Sostenibilità / Venice Sustainability Foundation (VSF), Istituto

Nazionale di Oceanografia e di Geofisica Sperimentale - OGS e Fondazione

Internazionale Trieste (FIT) hanno siglato un protocollo d'intesa per la

collaborazione nella realizzazione di azioni congiunte in tema di sostenibilità

dello sviluppo, combinando competenze scientifiche interdisciplinari nella

gestione degli ambienti complessi. Il protocollo è stato sottoscritto dal

professor Renato Brunetta per la VSF, dal professor Nicola Casagli per l'OGS,

dal professor Stefano Fantoni per la FIT e stabil isce le basi per una

cooperazione tra le tre istituzioni per promuovere la sostenibilità attraverso la

ricerca scientifica e tecnologica avanzata. L'intesa, in particolare, prevede

l'integrazione di competenze e risorse per affrontare le sfide dello sviluppo

sostenibile urbano, con l'obiettivo di generare soluzioni innovative che

possano essere estese anche ad altri contesti geografici. All'interno

dell'accordo, sempre negli ambiti tematici citati, sarà dato, altresì, spazio alla condivisione di informazioni e

documentazioni, allo scambio di competenze tecniche e a promuovere azioni congiunte di ricerca, comunicazione e

disseminazione. Il presidente di VSF, Brunetta, ha dichiarato: «Siamo orgogliosi di aver avviato questa collaborazione

con partner internazionali di eccellenza. Mettendo a sistema competenze e risorse reciproche, intendiamo contribuire

allo sviluppo, nel Nord Adriatico (Venezia-Trieste), di un asse strategico della conoscenza che abbia una valenza

scenaristica mirata alla gestione sostenibile del territorio e che possa fungere, auspicabilmente, da modello per altre

realtà nel mondo». «Dal 2022, l'OGS, in collaborazione la FIT, è promotore del Laboratorio sulla Sostenibilità

Quantitativa, il TLQS, che rappresenta un vero e proprio laboratorio diffuso tra le varie istituzioni scientifiche e

umanistiche del territorio del nord est, dedicato alla ricerca e alle sue applicazioni sulla sostenibilità quantitativa"

spiega Nicola Casagli, presidente dell'OGS. "L'accordo con la VSF ci permette di rafforzare il nostro impegno nelle

Scienze della sostenibilità al servizio della società e dei cittadini», precisa Casagli. «Il Laboratorio sulla sostenibilità

quantitativa TLQS - dichiara Stefano Fantoni, presidente della FIT - sta rapidamente costruendo una rete complessa

di gruppi di ricerca che gravitano nel nord est, esperti nelle discipline maggiormente legate ai temi della sostenibilità,

nell'ottica dell'individuazione di indicatori misurabili. L'accordo con la VSF permetterà di allargare e potenziare la rete

oltre a rappresentare un importante riconoscimento per il Laboratorio stesso». *Fondazione

Agenparl

Venezia

https://agenparl.eu/2024/06/17/cs_vsf-ogs-e-fit-insieme-per-lo-sviluppo-sostenibile-del-territorio/
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Venezia Capitale Mondiale della Sostenibilità / Venice Sustainability Foundation (VSF)* Costituita il 14 marzo 2022,

sotto il patrocinio del Governo italiano, VSF opera per la realizzazione di un nuovo modello di sostenibilità per

Venezia e il suo intorno geografico che consenta di ricreare in forma stabile quell'esperienza di fruizione (residenziale,

lavorativa, turistica) che per secoli hanno reso questi luoghi senza eguali. La Fondazione è composta da un

partenariato articolato, formato dagli enti territoriali regionali e locali, dalle principali istituzioni culturali e accademiche

veneziane e da un gruppo di grandi imprese interessate allo sviluppo sostenibile dell'intorno veneziano. Soci fondatori

di VSF sono: Regione del Veneto, Comune di Venezia, Università Ca' Foscari Venezia, Università Iuav di Venezia,

Accademia di Belle Arti Venezia, Conservatorio di Musica Benedetto Marcello Venezia, Fondazione Giorgio Cini,

Assicurazioni Generali, Boston Consulting Group, Confindustria Veneto, Enel Italia, Eni, Snam. Soci co-fondatori di

VSF sono: Alilaguna, Almaviva, Amazon, Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Settentrionale - Porti di

Venezia e Chioggia, Concessioni Autostradali Venete, Camera di Commercio Venezia Rovigo, Cassa Depositi e

Prestiti, Consiglio Nazionale delle Ricerche, Eagle Pictures, Edison, Enfinity Global, Ferrovie dello Stato Italiane,

Fincantieri, Fondazione Compagnia di San Paolo, Fondazione di Venezia, Fondazione Sorgente Group, Gruppo

Autostrade per l'Italia, Gruppo SAVE, Infinityhub, Invitalia, Leonardo, Marsilio, Microsoft, Poste Italiane,

PricewaterhouseCoopers, Sanlorenzo, Terna, The European House - Ambrosetti, TIM, Umana, Unicredit,

Unioncamere, Venice International University. Ne è presidente il prof. Renato Brunetta, con vicepresidenti Luca Zaia,

presidente della Regione del Veneto, e Luigi Brugnaro, sindaco di Venezia. Per maggiori informazioni:

http://www.vsf.foundation *L'Istituto Nazionale di Oceanografia e di Geofisica Sperimentale - OGS* è un Ente

pubblico di ricerca, vigilato dal Ministero dell'Università e della Ricerca - MUR, che opera in ambito internazionale nel

campo dell'oceanografia fisica, chimica, biologica e geologica, della geofisica sperimentale e di esplorazione, della

sismologia e della sismologia applicata all'ingegneria. Le competenze dell'Ente vengono applicate nel campo delle

scienze della Terra, del mare e delle aree polari per contribuire alla diffusione della conoscenza scientifica e per

risolvere problematiche ambientali, economiche e sociali. Le principali attività realizzate sono rappresentate da

progetti di ricerca, di sviluppo e di trasferimento tecnologico a beneficio del territorio, con particolare interesse per le

tematiche legate alle grandi sfide globali. La strategia perseguita dall'Ente mira a una forte integrazione tra attività di

ricerca, innovazione/trasferimento tecnologico e formazione/divulgazione, oltre che a una sinergia tra i diversi

strumenti di finanziamento della ricerca. In particolare, avvalendosi della propria nave da ricerca Laura Bassi e delle

altre grandi infrastrutture di ricerca, l'OGS interviene per salvaguardare e valorizzare le risorse naturali e ambientali,

per valutare e prevenire i rischi geologici, ambientali e climatici, e per diffondere le conoscenze e la cultura scientifica.

*La Fondazione Internazionale Trieste per il Progresso e la Libertà delle Scienze (FIT)* nasce con lo scopo di

promuovere e favorire
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il progresso, la libertà, la diffusione delle scienze e delle loro applicazioni pacifiche, raccomandando, promuovendo

e sostenendo iniziative scientifiche e tecnologiche nazionali ed internazionali anche attraverso la costituzione di nuovi

organismi. Tra i suoi obiettivi c'è anche quello di promuovere ed incrementare le attività scientifiche e di applicazione

tecnologica delle istituzioni universitarie e di ricerca e i rapporti culturali ed economici di Trieste a livello internazionale,

valorizzando i collegamenti con i Centri di ricerca ivi presenti. *Contatti per la stampa* *Istituto Nazionale di

Oceanografia e di Geofisica Sperimentale - OGS*.
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COMUNICATO STAMPA OGS | VSF, OGS e FIT insieme per lo sviluppo sostenibile del
territorio

(AGENPARL) - lun 17 giugno 2024 VSF, OGS e FIT insieme per lo sviluppo

sostenibile del territorio Trieste-Venezia, 17 giugno 2024 - Fondazione

Venezia Capitale Mondiale della Sostenibilità / Venice Sustainability

Foundation (VSF), Istituto Nazionale di Oceanografia e di Geofisica

Sperimentale - OGS e Fondazione Internazionale Trieste (FIT) hanno siglato

un protocollo d'intesa per la collaborazione nella realizzazione di azioni

congiunte in tema di sostenibilità dello sviluppo, combinando competenze

scientifiche interdisciplinari nella gestione degli ambienti complessi. Il

protocollo è stato sottoscritto dal professor Renato Brunetta per la VSF, dal

professor Nicola Casagli per l'OGS, dal professor Stefano Fantoni per la FIT e

stabilisce le basi per una cooperazione tra le tre istituzioni per promuovere la

sostenibilità attraverso la ricerca scientifica e tecnologica avanzata. L'intesa, in

particolare, prevede l'integrazione di competenze e risorse per affrontare le

sfide dello sviluppo sostenibile urbano, con l'obiettivo di generare soluzioni

innovative che possano essere estese anche ad altri contesti geografici.

All'interno dell'accordo, sempre negli ambiti tematici citati, sarà dato, altresì,

spazio alla condivisione di informazioni e documentazioni, allo scambio di competenze tecniche e a promuovere

azioni congiunte di ricerca, comunicazione e disseminazione. Il presidente di VSF, Brunetta, ha dichiarato: «Siamo

orgogliosi di aver avviato questa collaborazione con partner internazionali di eccellenza. Mettendo a sistema

competenze e risorse reciproche, intendiamo contribuire allo sviluppo, nel Nord Adriatico (Venezia-Trieste), di un

asse strategico della conoscenza che abbia una valenza scenaristica mirata alla gestione sostenibile del territorio e

che possa fungere, auspicabilmente, da modello per altre realtà nel mondo». «Dal 2022, l'OGS, in collaborazione la

FIT, è promotore del Laboratorio sulla Sostenibilità Quantitativa, il TLQS, che rappresenta un vero e proprio

laboratorio diffuso tra le varie istituzioni scientifiche e umanistiche del territorio del nord est, dedicato alla ricerca e

alle sue applicazioni sulla sostenibilità quantitativa" spiega Nicola Casagli, presidente dell'OGS. "L'accordo con la

VSF ci permette di rafforzare il nostro impegno nelle Scienze della sostenibilità al servizio della società e dei

cittadini», precisa Casagli. «Il Laboratorio sulla sostenibilità quantitativa TLQS - dichiara Stefano Fantoni, presidente

della FIT - sta rapidamente costruendo una rete complessa di gruppi di ricerca che gravitano nel nord est, esperti nelle

discipline maggiormente legate ai temi della sostenibilità, nell'ottica dell'individuazione di indicatori misurabili.

L'accordo con la VSF permetterà di allargare e potenziare la rete oltre a rappresentare un importante riconoscimento

per il Laboratorio stesso». Fondazione Venezia Capitale Mondiale della Sostenibilità / Venice Sustainability

Foundation (VSF) Costituita il 14 marzo 2022, sotto il patrocinio del Governo italiano,
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VSF opera per la realizzazione di un nuovo modello di sostenibilità per Venezia e il suo intorno geografico che

consenta di ricreare in forma stabile quell'esperienza di fruizione (residenziale, lavorativa, turistica) che per secoli

hanno reso questi luoghi senza eguali. La Fondazione è composta da un partenariato articolato, formato dagli enti

territoriali regionali e locali, dalle principali istituzioni culturali e accademiche veneziane e da un gruppo di grandi

imprese interessate allo sviluppo sostenibile dell'intorno veneziano. Soci fondatori di VSF sono: Regione del Veneto,

Comune di Venezia, Università Ca' Foscari Venezia, Università Iuav di Venezia, Accademia di Belle Arti Venezia,

Conservatorio di Musica Benedetto Marcello Venezia, Fondazione Giorgio Cini, Assicurazioni Generali, Boston

Consulting Group, Confindustria Veneto, Enel Italia, Eni, Snam. Soci co-fondatori di VSF sono: Alilaguna, Almaviva,

Amazon, Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Settentrionale - Porti di Venezia e Chioggia, Concessioni

Autostradali Venete, Camera di Commercio Venezia Rovigo, Cassa Depositi e Prestiti, Consiglio Nazionale delle

Ricerche, Eagle Pictures, Edison, Enfinity Global, Ferrovie dello Stato Italiane, Fincantieri, Fondazione Compagnia di

San Paolo, Fondazione di Venezia, Fondazione Sorgente Group, Gruppo Autostrade per l'Italia, Gruppo SAVE,

Infinityhub, Invitalia, Leonardo, Marsilio, Microsoft, Poste Italiane, PricewaterhouseCoopers, Sanlorenzo, Terna, The

European House Ambrosetti, TIM, Umana, Unicredit, Unioncamere, Venice International University. Ne è presidente il

prof. Renato Brunetta, con vicepresidenti Luca Zaia, presidente della Regione del Veneto, e Luigi Brugnaro, sindaco

di Venezia. Per maggiori informazioni: http://www.vsf.foundation L'Istituto Nazionale di Oceanografia e di Geofisica

Sperimentale - OGS è un Ente pubblico di ricerca, vigilato dal Ministero dell'Università e della Ricerca - MUR, che

opera in ambito internazionale nel campo dell'oceanografia fisica, chimica, biologica e geologica, della geofisica

sperimentale e di esplorazione, della sismologia e della sismologia applicata all'ingegneria. Le competenze dell'Ente

vengono applicate nel campo delle scienze della Terra, del mare e delle aree polari per contribuire alla diffusione della

conoscenza scientifica e per risolvere problematiche ambientali, economiche e sociali. Le principali attività realizzate

sono rappresentate da progetti di ricerca, di sviluppo e di trasferimento tecnologico a beneficio del territorio, con

particolare interesse per le tematiche legate alle grandi sfide globali. La strategia perseguita dall'Ente mira a una forte

integrazione tra attività di ricerca, innovazione/trasferimento tecnologico e formazione/divulgazione, oltre che a una

sinergia tra i diversi strumenti di finanziamento della ricerca. In particolare, avvalendosi della propria nave da ricerca

Laura Bassi e delle altre grandi infrastrutture di ricerca, l'OGS interviene per salvaguardare e valorizzare le risorse

naturali e ambientali, per valutare e prevenire i rischi geologici, ambientali e climatici, e per diffondere le conoscenze e

la cultura scientifica. La Fondazione Internazionale Trieste per il Progresso e la Libertà delle Scienze (FIT) nasce con

lo scopo di promuovere e favorire il progresso, la libertà, la diffusione delle scienze e delle loro applicazioni pacifiche,

raccomandando, promuovendo e sostenendo iniziative scientifiche e tecnologiche
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nazionali ed internazionali anche attraverso la costituzione di nuovi organismi. Tra i suoi obiettivi c'è anche quello di

promuovere ed incrementare le attività scientifiche e di applicazione tecnologica delle istituzioni universitarie e di

ricerca e i rapporti culturali ed economici di Trieste a livello internazionale, valorizzando i collegamenti con i Centri di

ricerca ivi presenti. Contatti per la stampa Istituto Nazionale di Oceanografia e di Geofisica Sperimentale - OGS.
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GIULIA MARELLA PRIMA AGLI OPEN ILCA E PRONTA PER IL MONDIALE

Si è concluso domenica sera con le premiazioni il II° Trofeo Open Ilca Italia,

organizzato a Venezia da Ilca Italia con la Compagnia della Vela e la FIV dal

14 al 16 giugno, in collaborazione con il Circolo Vela Mestre e l'Associazione

Velica Lido. Evento patrocinato da Comune di Cavallino Treporti, Città

Metropolitana di Venezia, Regione Veneto e l'Autorità di Sistema Portuale del

Mare Adriatico Settentrionale - Porti di Venezia e Chioggia. 90 i circoli che

hanno partecipato provenienti da Veneto, Friuli Venezia Giulia, Emilia

Romagna, Toscana e Puglia. Tre giornate di regate fuori dalla bocca di porto

del Lido, con partenza dalla base nautica della CDV Ottavio Ghetti a Punta

Sabbioni. Podio per l'agonista CDV Giulia Marella che si è aggiudicata il 1°

posto in ILCA 4. Grande soddisfazione per il Presidente della Compagnia della

Vela Giuseppe Duca:" Siamo molto contenti che il programma sia stato

rispettato, con le nove prove in programma. Il Comitato di regata ha fatto un

ottimo lavoro e grande soddisfazione per la nostra atleta Giulia che si è

classificata prima." Ma in programma un'altra sfida importante per Giulia

Marella, che tra pochi giorni partirà per partecipare al Campionato Mondiale

Giovanile ILCA4 che si terrà a Viana do Castelo in Portogallo dal 22 al 30 giugno. "Sono molto contenta ed

emozionata perchè questo è il mio primo campionato mondiale - ha commentato la Marella a margine delle

premiazioni - mi sono allenata molto quest'anno e quindi sono felice di partecipare ad un evento così importante.".

Il Nautilus

Venezia
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Al via servizio Medkon-Seaway sul porto di Venezia

A poche settimane dai collegamenti su Taranto e Ravenna, la compagnia turca

amplia la sua rete di trasporto container La Medkon Lines e la Seaway Agency,

dopo il porto di Ravenna e quello di Taranto , aggiungono anche quello di

Venezia e ampliano così il servizio marittimo container. Un altro importante

tassello nell'espansione dei servizi della compagnia turca in Italia, reso

possibile grazie a una stretta collaborazione con gli operatori portuali e logistici

del territorio. Il servizio diventerà settimanale, garantendo così collegamenti

frequenti e affidabili. Medkon Lines conferma così l'impegno sul territorio

italiano e il consolidamento dei servizi offerti. «Questa nuovo collegamento

non solo migliorerà la connettività tra il nord-est dell'Italia e il Mediterraneo

orientale, nello specifico con i porti di Egitto e Israele, ma stimolerà anche la

crescita economica delle aziende territoriali interessate», commenta Luigi

Foglio, CEO della Seaway Agency, l'agente generale per l'Italia della Medkon

lines. «La prima connessione con il porto di Ravenna ci ha permesso, ad

appena un mese dal lancio dell'attività, di movimentare grandi quantitativi di

merce, riuscendo a riempire le navi, sia in import che in export. I risultati, ad

oggi, non solo sono in linea con le aspettative ma addirittura con una tendenza in aumento». Condividi Tag container

Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Venezia
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Inchiesta, iniziata testimonianza dell'ad di Grandi Navi Veloci

Matteo Catani sentito dal Pm Monteverde per la vicenda che riguarda

l'assegnazione dell'ex Carbonile ad Aldo Spinelli GENOVA - È iniziata

l'audizione, come persona informata dei fatti di Matteo Catani , amministratore

delegato di Grandi Navi Veloci . Catani viene sentito dal pubblico ministero

Luca Monteverde nell'ambito dell'inchiesta per corruzione che ha portato ai

domiciliari, il 7 maggio, il presidente della Regione Liguria Giovanni Toti. Al

centro della sua testimonianza la vicenda dell'area dell'ex Carbonile Levante ,

che l'imprenditore Aldo Spinelli (anche lui ai domiciliari) voleva per sé e teatro

di battaglia con l'armatore Gianluigi Aponte che controlla anche Grandi Navi

Veloci. Significativa una intercettazione in cui Spinelli parla con l'ex presidente

dell'autorità portuale Paolo Emilio Signorini (l'unico in carcere) e spiega che

"erano da considerarsi irricevibili le richieste dell'ad di Gnv", scrivono i pm.

"Quel cretinetto lì voleva a Rubattino - dice Spinelli - ma io tutti i clienti che ho a

Rubattino, gli abbiam dato 7000 metri, abbiam detto porta una quota e...7000

metri". Domani sarà la volta del presidente dell'Aeroporto di Genova e

avvocato di Aponte, Alfonso Lavarello . Proprio lui, secondo la procura,

sarebbe stato l'artefice della "pace" tra l'armatore e Spinelli per la concessione di 30 anni per il terminal Rinfuse.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/politica/42881-inchiesta-testimonianza-ad-grandi-navi-veloci.html
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0617 - La Spezia inizia il conto alla rovescia per l'inizio degli spettacoli estivi

(AGENPARL) - lun 17 giugno 2024 UFFICIO STAMPA COMUNICATO

STAMPA La Spezia Estate Festival Tutto pronto per l'avvio della V edizione La

56^ edizione del Festival Internazionale del Jazz della Spezia Spettacoli in

Piazza Europa con RUSSELL CROW, MR. RAIN, IRENE GRANDI,

EDOARDO BENNATO, NINA ZILLI, MAX GIUSTI E RAUL CREMONA,

GIORGIO PANARIELLO, GORAN BREGOVICH La Spezia, 17 giugno 2024 -

Inizia il conto alla rovescia per l'inizio degli spettacoli estivi. Una stagione

particolarmente bella e ricca di eventi: Jazz, teatro e musica saranno i

protagonisti dell'Estate 2024 che si svolgeranno nell'oramai tradizionale

location di Piazza Europa che sarà appositamente allestita. Hanno presentato

questa mattina a Palazzo Civico il ricco programma di appuntamenti il Sindaco

della Spezia Pierluigi Peracchini i rappresentati degli Enti che hanno sostenuto

la manifestazione: Andrea Corradino, Presidente di Fondazione Carispezia;

Monica Fiorini responsabile comunicazione di Autorità di Sistema Portuale del

Mar Ligure Orientale; MBDA; BVLG e Barbara Petricone in rappresentanza di

IREN main sponsor. Grazie all'impegno del Comune della Spezia e il sostegno

di Enti, Istituzioni e privati la nostra città riesce a crescere ed offrire spettacoli di altissimo livello per un pubblico

sempre più numeroso, che già nel 2023 ha superato le 20.000 presenze. - dichiara il Sindaco della Spezia Pierluigi

Peracchini- Una collaborazione importante, che auspichiamo continui fattivamente, per una città che è ormai una meta

turistica internazionale scelta non solo per le sue bellezze paesaggistiche, ma anche per le svariate occasioni che è in

grado di offrire." Come detto i protagonisti saranno attori, musicisti e performer di fama nazionale e internazionale. Si

parte con la rassegna teatrale "La Spezia estate Festival" con i grandi nomi del teatro Italiano quali Alessandro

Preziosi, Carolina Benvenga, Mariangela D'Abbraccio, Oblivion, Giorgio Panariello e Marco Masini, Beatrice

Baldaccini e ancora la grande musica leggera con Mr. Rain, Cristiano De Andrè Edoardo Bennato e Nina Zilli. I grandi

interpreti della musica Jazz mondiale: Paolo Fresu & Uri Caine, Dado Moroni, Eddie Gomez, Joe La Barbera, Mike

Stern and Randy Brecker, la voce di Irene Grandi e le incursioni di Goran Bregovich e Russell Crow. Un programma

che incontrerà i gusti di un pubblico vasto ed eterogeneo che per i mesi di luglio e agosto contribuirà a rendere la città

vivace e attrattiva sia per gli spezzini sia per i turisti. La Spezia oramai è una città che può competere con le più

grandi capitali anche grazie all'offerta e alla qualità dell'intrattenimento culturale. Un programma reso possibile grazie

anche al sostegno di Enti e Associazioni che hanno contribuito alle realizzazione di tutti questi eventi. Oltre a questi

eventi principali ci saranno moltissimi altri appuntamenti come Il 6 luglio in piazza Europa con Festa dei Diciottenni",

una serata di divertimento per festeggiare il raggiungimento della maggiore età. Giovedì 11 luglio il "Radio Stop

Festival"
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per la prima volta dopo 20 anni fa tappa alla Spezia,. Il Festival di Radio Stop è un mega concerto di musica pop

durante il quale si esibiscono dai 10 ai 12 artisti fra i più amati dai giovani, e che propone il meglio della musica pop

italiana e che alla Spezia tra gli altri porterà ad esibirsi sul palco di Piazza Europa una delle cantati più raffinate e

amate dal pubblico: Malika Ayane. Insieme a lei ci sarà anche Sophie and the Giants che dal 2020 domina le

classifiche pop dance. E ancora il cantautore e chitarrista italiano Enrico Nigiotti, e da" amici di Maria dei Filippi"

Aaron, Martina e Lil Jolie. Giovedì 1 Agosto con la finalissima dei Next Music Awards, la serata conclusiva del festival

che si occupa tutto l'anno della ricerca dei nuovi talenti della musica Italiana. Special Guest della sera i Gemelli Diversi

Il 13 agosto nell'ambito della rassegna "Women - Voci di donne", si terrà il concerto di CARMEN CONSOLI - Terra ca

nun senti Sabato 24 agosto alle 20,30 in Piazza Europa si terrà la finalissima regionale del concorso Miss Italia La

rassegna La Spezia Estate Festival vede protagonisti, dal 7 luglio al 20 agosto, nomi quali Alessandro Preziosi,

Carolina Benvenga, Mariangela D'Abbraccio, Oblivion, Giorgio Panariello e Marco Masini, Beatrice Baldaccini e il

corpo di ballo che renderà omaggio a Raffaella Carrà con l'omonimo musical a lei dedicato. E ancora: i 5 musicisti

della Rimbamband, Raul Cremona, Max Giusti e il filosofo rock Matteo Saudino. Spazio anche alla musica sul palco

di Piazza Europa con Mr. Rain (12 luglio), Cristiano De Andrè (16 luglio), Edoardo Bennato (22 luglio) e Nina Zilli (10

agosto). PROGRAMMA LA SPEZIA ESTATE FESTIVAL 2024 Domenica 7 luglio ALESSANDRO PREZIOSI in

MOBY DICK in collaborazione con "LIBRIAMOCI" adattamento di TOMMASO MATTEI LIVE ELETRONICS PAKY

DI MAIO Produzione PATO S.r.l. IL MONOLOGO Moby Dick, uno dei più intramontabili capolavori della letteratura

americana e mondiale, è la storia dell'irriducibile capitano Achab, impegnato nella fatale caccia alla balena bianca, che

ha affascinato generazioni di lettori, e continua a farlo ancora nonostante la veneranda età. Scritto nel 1851, fu

pubblicato in Italia per la prima volta nel 1932, grazie alla stupenda traduzione di Cesare Pavese. Ma se Moby Dick

rischia di sembrare ad una prima scorsa un libro cupo e disperato, l'obiettivo della lettura monologo è un percorso da

fare con lo spettatore alla ricerca invece di messaggio di speranza. L'adattamento è così tutto rivolto a riscoprire

quella vena aurea, luminosa che scorre nel sottosuolo della magistrale opera di Melville Lo spettacolo di Alessandro

Preziosi è punteggiato nella sonorizzazione dal live electronics di Paky Di Maio, oscillando continuamente tra la

rilettura delle memorie del naufrago Ismaele e l'interpretazione monologante ed ossessiva del capitano Achab,

sfiorando sempre il tragico epilogo che solo nelle ultime battute si rivela essere un messaggio di speranza . Domenica

14 luglio CAROLINA BENVENGA in UN'ESTATE FAVOLOSA Attrice e conduttrice, volto della tv dei ragazzi cantante

e autrice beniamina dei più piccoli con oltre 1 miliardo di views e oltre 1 milione di iscritti al suo canale YouTube. negli

ultimi anni è diventata una vera e propria star del web! Dopo il successo del tour natalizio, Carolina Benvenga torna in

scena da giugno con Un'estate favolosa, un nuovo spettacolo all'insegna della musica e del divertimento per i più

piccoli e le loro famiglie. Manca poco all'inizio delle vacanze e a scuola arriva una supplente
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un po' bizzarra che trasforma ogni lezione in una spassosa babydance: Carolina! Secondo voi, in così poco tempo,

riuscirà a conquistare anche gli alunni più monelli? E come convincerà gli altri insegnanti a far festa insieme a lei? Tra

le coreografie e le canzoni più amate dai bambini, venite con noi alla scoperta di uno show che ci farà vivereun'estate

favolosa! Produzione Stefano Francioni Produzioni Lunedì 15 luglio MARIANGELA D'ABBRACCIO in ANIMA

LATINA Napoli / Buenos Aires. Testi, poesie e canzoni del sud del mondo con Massimiliano Gagliardi, pianoforte

regia Francesco Tavassiproduzione Nidodiragno / CMC Lo spettacolo raccoglie frammenti letterari e di teatro,

poesie, pensieri e soprattutto canzoni di autori italiani, spagnoli, portoghesi e sudamericani che hanno in comune

l'anima e la poetica della grande cultura popolare, in un percorso emozionale da interprete, da attrice-cantante Jorge

Luis Borges, Fernando Pessoa, Federico Garcia Lorca, Pablo Neruda, Pierpaolo Pasolini, Eduardo De Filippo, Astor

Piazzolla, Vinicius De Moraes, Caetano Veloso, Sergio Endrigo, Fabrizio De André, Paolo Conte, Luigi Tenco, Pino

Daniele, Domenico Modugno, Salvatore Di Giacomo, Libero Bovio sono alcuni tra gli autori rappresentati in questo

spettacolo. Mariangela D'Abbraccio, l'ultima grande Filumena Marturano, attrice tra le più amate del teatro italiano, è

accompagnata da uno straordinario pianista, Massimiliano Gagliardi, in un repertorio che incrocia le profonde

assonanze tra le musiche popolari del mondo, con un forte riferimento alla figura delle grandi chanteuses - Amália

Rodrigues, Mercedes Sosa, Juliette Greco, Susana Lago - ma propone anche canzoni napoletane e ballate di

cantautori italiani. Giovedì 18 luglio OBLIVION In OBLIVION COLLECTION di e con gli OBLIVION GRAZIANA

BORCIANI, DAVIDE CALABRESE, FRANCESCA FOLLONI, LORENZO SCUDA,FABIO VAGNARELLI Produzione

AgidiCinque voci e una chitarra, il trionfo della parodia, i pezzi più divertenti della collezione Oblivion racchiusi in 90

minuti. É questo che ci si deve aspettare da Oblivion Collection, la playlist di Alta Rotazione del gruppo, un racconto

fatto di canzoni sì, ma di canzoni degli altri. E c'è di più, nella selezione ci saranno alcuni contenuti speciali in edizione

limitata: brani dei loro maestri virtuali che eseguiranno per intero senza nemmeno cambiare le parole. Un vero e

proprio shock al quale nessuno è pronto. A metà tra un concerto e una chiacchierata, gli Oblivion diventeranno davanti

ai vostri occhi i cinque dei Promessi Sposi in 10 minuti, i cinque gradi di separazione tra i Queen e Gianni Morandi, i

cinque delle parodie sanremesi e i cinque dell'Ave Maria Remix. Riuscendo comunque a mantenere lo status di cinque

cialtroni. Gli Oblivion affiancano alla loro attività teatrale e sul web - dove pubblicano a ritmo costante i loro celebri

mashup e parodie - la presenza in trasmissioni tv e radio, dove si esibiscono con i loro must. In particolare, fanno

parte del cast di Zelig (Canale 5, 2011, 2023) e Only fun (Nove, 2021, 2022, 2024) Sabato 20 luglio PANARIELLO VS

MASINI - Il ritorno Produzione Friends & Partners Panariello VS Masini, ovvero lo strano incontro fra due amici, due

artisti diversi e complementari che non hanno assolutamente niente in comune se non uno sguardo attento sulla vita
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spettacolo? Giorgio: È da tempo che sentivo l'esigenza di inserire un po' di musica nel mio nuovo show e sono

contento che, fra tanti cantanti a cui ho chiesto di far parte del mio spettacolo, Marco sia stato l'unico che ha detto sì

E questo me lo ricorderò per tutta la vita. Marco: Ringrazio Giorgio per aver accettato l'invito nel mio spettacolo, così

mi dà modo di riposare la voce e fa due battute fra una canzone e l'altra. Giorgio: Vorrei tranquillizzare il pubblico, in

questo mio nuovo spettacolo, durante le canzoni di Marco, organizzerò una tombolata con ricchi premi. Marco: Allora

vi aspettiamo nel mio spettacolo quest'estate! Sono già aperte le prevendite dei biglietti! Giorgio: e delle cartelle della

tombola! Martedì 6 agosto BEATRICE BALDACCINI in RAFFAELLA! Omaggio alla Carrà Direzione artistica :

Claudia Campolongo Regia: Gabriele ColferraiCoreografie: Angelo di Figlia Con: Beatrice BaldacciniCorpo di Ballo:

Silvia Gattafoni, Ilaria Gattafoni, Valerio Angeli, Nicholas Jay Cugge, Giovanni Di Tizio Band: Michael Cappai, Omar

Ceriotti, Domenico Vena, Claudia Campolongo, Gianluca Sambataro Produzione: Nuovo Teatro Verdi Un progetto

completamente inedito. Un omaggio doveroso. Uno spettacolo musicale che porta sul palco le note dei brani più

famosi e significativi della grande Raffaella Carrà, donna e artista indimenticabile. Un tributo a colei che è stata

un'icona per molte generazioni e che attraverso le sue canzoni e il suo sguardo sorridente, ci ha insegnato bellezza,

eleganza, coraggio e ironia. Lo spettacolo prevede una band di 5 elementi interamente dal vivo e 6 performer, che

attraverso recitazione e canto tratteggeranno l'arte, la spettacolarità e il carattere della regina della Tv italiana Tutto

questo ruoterà intorno alla "nostra" Raffaella, interpretata da una delle protagoniste femminili indiscusse del musical

italiano: Beatrice BaldacciniVenerdì 9 agosto IL MEGLIO DI RIMBAMBAND Un gruppo di 5 musicisti pugliesi che

suonano e provano a far ridere. A volte ci riescono pure. Inspiegabilmente. Unendo le loro diverse capacità sono

riusciti a realizzare il loro piccolo sogno: quello di girare i teatri d'Italia per far ridere gli spettatori. Mettendo insieme

musica, tip tap, teatro di figura, visual comedy, canto, imitazioni, mimo, rumorismo. Il meglio di Rimbanband è uno

spettacolo che presenta, assieme ad alcuni inediti, i pezzi più amati con i quali il gruppo ha fatto ridere tutti i teatri

d'Italia. Un vero distillato di musica e comicità. Vi troverete in balìa di questi cinque musicisti un po' suonati, che

incantano, creano, illudono, emozionano, demistificano, provocanogiocano. Un mix di musica, mimo, clown, tip tap,

teatro di figura, rumorismo, fantasia teatrale, parodie. Il tutto shakerato con un ritmo comico incalzante e servito con

energia che vi travolgeràe rimbambirà. Mercoledì 14 agosto RAUL CREMONA in BRAVISSSSSSIMO! Raul

Cremona Live Show con Gabriele Gentile Produzione Amaca Spettacoli SrlUn mago della comicità a tutti gli effetti, i

cui personaggi buffi e dissacranti lo hanno reso inimitabile. Raul Cremona presenta il suo Spettacolo nella sua forma

recital, a volte accompagnato al pianoforte da Marco Castelli, proponendo un viaggio surreale nella sua lunghissima

memoria artistica, durante il quale si fanno incontri bizzarri. Jacopo Ortis dall'eloquio comicamente gassmaniano, che

nasce da quell'infanzia spesa fra una partita all'oratorio e una serata al cinema Arena dove veniva proiettato Il

mattatore o I mostri; Silvano il
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mago di Milano, immagine distorta del più grande prestigiatore italiano, specchio del primo amore adolescenziale

dell'artista; e che dire dell'intollerante e milanesissimo Omen che Raul bambino ha imparato a conoscere in una Milano

che non c'è più? Nel corso dello spettacolo Raul Cremona, con disincanto e un pizzico di nostalgia, ci regala un giro

in giostra, a tratti vorticoso, a tratti poetico, riconfermandosi quel cantastorie che, con grande originalità, si serve della

magia come arte della narrazione. Magia, prestidigitazione, giochi di parole, musica, gag, macchiette, ecco le

dominanti di questo Recital che tra i suoi riferimenti musicali può vantare la splendida inattualità di artisti come

Kramer, Arigliano e il Quartetto Cetra Domenica 18 agosto MAX GIUSTI in BOLLICINE Produzione Lea Production

Srl Nella nuova stagione 2023/24, Max Giusti smette i panni del Marchese del Grillo e torna a indossare l'abito da

mattatore. Bollicine perché da sempre accompagnano le serate più festose, i momenti in cui c'è qualcosa a cui

brindare. Davanti alle bollicine ci si lascia andare a delle confidenze più particolari, quelle che lo showman sarà pronto

a fare al suo pubblico. All'apice della sua maturità, personale e professionale Max è pronto a dire le sue verità più

scomode, perché se le parole sono sempre politicamente corrette, il pensiero non lo è mai. È un Max inedito, che

racconta al pubblico quello che nella vita di tutti i giorni non direbbe mai nemmeno al suo migliore amico. Confessioni

a cuore aperto in un clima di festa, con le immancabili bollicine. Martedì 20 agosto Produzioni Fuorivia presenta VITE

RIBELLI Spettacolo sul coraggio di pensare e sulla forza ribelle della filosofia di e con MATTEO SAUDINO Matteo

Saudino è il filosofo rock che spopola su Youtube sotto il nome di Barbasophia - uno dei podcast di filosofia più

ascoltati in Italia - e soprattutto è un filosofo che non ha paura di prendere posizione sulla scuola, ma non solo. Di più:

lo ritiene un dovere.

Agenparl

La Spezia



 

lunedì 17 giugno 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 42

[ § 2 4 2 8 3 5 3 3 § ]

Porto Corsini teme l'aumento di traffico crocieristico, Ancisi (LpRa): "Serve una nuova
viabilità"

"Ora che il Terminal è diventato gigantesco, si è moltiplicato a dismisura il

traffico da tangenziale sulla nostra strada, senza preoccuparsi di alcuna

contromisura che rispetti almeno il diritto alla vita dei suoi abitanti" "Micidiale

traffico crocieristico travolge una strada residenziale di Porto Corsini". È il

titolo dell'ordine del giorno presentato da Lista per Ravenna che sarà discusso

a breve nelle commissioni consiliari n. 8 "Mobilità/Viabilità" e n. 9 "Porto", per

essere di seguito trattato e votato in Consiglio comunale. "È imminente, a

Porto Corsini - si legge nella premessa - la posa della prima pietra del nuovo

Terminal crociere, una specie di stazione aeroportuale da costruire su 180mila

metri quadrati di spiaggia. Più che una festa sarà un lutto per via Molo San

Filippo, posta a lato del canale Candiano, 700 metri di stretta carreggiata priva

di una pista ciclopedonale, su cui si incrociano, in arrivo e in partenza, le

migliaia di mezzi a servizio del terminal (bus, TIR, autobotti, taxi, NCC), in

aggiunta ai circa 600 mila l'anno che utilizzano il traghetto da e per Marina di

Ravenna, nonché un migliaio di autocaravan diretti o in uscita dalla vicina area

camper. Una bolgia infernale a velocità incontrollata". Da qui l'appello pubblico,

rivolto dai residenti all'amministrazione comunale, riportato nell'ordine del giorno: "Decine di denunce fatte in tutte le

forme, sia scritte che telefoniche, al Comune, alla Polizia Municipale e persino al Prefetto, sono rimbalzate come su

un muro di gomma. A che serve il limite dei 30 km/h, senza predisporre adeguati sistemi di rallentamento e di controllo

della velocità? Sono tutti in corsa sfrenata per risparmiare tempo o guadagnare più denaro. Perché l'Amministrazione

comunale continua a rimandare qualsiasi soluzione o rimedio anche parziale di questo problema? Sono passati

quindici anni da quando è entrato in funzione il Terminal crociere, ma già allora si promise una viabilità alternativa a via

Molo Sanfilippo che avrebbe bypassato il paese. Ora che il Terminal è diventato gigantesco, si è moltiplicato a

dismisura il traffico da tangenziale sulla nostra strada, senza preoccuparsi di alcuna contromisura che rispetti almeno

il diritto alla vita dei suoi abitanti, per il 70% ultra 65enni. Gli altri sono scappati da Porto Corsini, per non rischiare la

pelle, non respirare veleno e non diventare sordi". Riprendendo e sviluppando le richieste avanzate dal servizio

Mobilità/Viabilità del Comune di Ravenna all' Autorità di Sistema Portuale già nel febbraio 2021, ribadite il 10 febbraio

2023 nella Conferenza dei Servizi che ha approvato il progetto del nuovo Terminal crociere, "ma fino ad oggi

ampiamente trascurate", l'ordine del giorno propone quindi al Consiglio comunale di rivolgere al sindaco e alla sua

giunta l'indirizzo di "operare proficuamente" per raggiungere i seguenti obiettivi: "Predisporre, come promesso da 15

anni, un Progetto di Fattibilità Tecnico-Economica, da realizzare, realisticamente, nel medio/lungo periodo, che

individui un tracciato
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alternativo a via Molo Sanfilippo per l'uscita dal paese dei mezzi diretti al Terminal crocieristico; predisporre nel

breve/medio periodo, come annunciato, il Progetto di Fattibilità Tecnico-Economica di un nuovo tratto di strada a lato

del canale Candiano, a partire dall'ingresso del paese, che sollevi parzialmente via Molo Sanfilippo dall'attuale doppio

senso di marcia del suo opprressivo traffico veicolare; dare corso immediatamente ad interventi di mitigazione della

velocità di tale traffico veicolare, quali: controllare severamente e costantemente il rispetto del limite disposto dei 30

km/h; potenziare, secondo un piano redatto dal servizio Mobilità/Viabilità, i segnali di preavviso del limite di velocità e

introdurre dei dispositivi ottici e/o sonori e dei trattamenti superficiali della strada previsti dall'art. 24 del Regolamento

viario annesso al Piano Generale del Traffico Urbano di Ravenna (segnaletica verticale, orizzontale di avvicinamento,

bande rumorose e altri trattamenti superficiali che producano suoni o vibrazioni). Infine eseguire interventi sulla

geometria della strada previsti dall'art. 23 (quali aree stradali rialzate agli incroci, attraversamenti pedonali rialzati,

dossi/serie di dossi), ammessi nelle strade residenziali qual è, nonostante l'uso improprio come tangenziale, via Molo

Sanfilippo".
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Lavori per il Terminal di Porto Corsini. Ancisi (LpRa): "il traffico crocieristico travolge
Molo Sanfilippo. Abitanti sopraffatti"

Ascolta questo articolo ora... Voice by "Micidiale traffico crocieristico travolge

una strada residenziale di Porto Corsini" è l'oggetto dell'ordine del giorno

depositato da Alvaro Ancisi, capogruppo di Lista per Ravenna che sarà

discusso a breve nelle commissioni consiliari n. 8 "Mobilità/Viabilità" e n. 9

"Porto", per essere di seguito trattata e votata in Consiglio comunale. Ancisi fa

il quadro della situazione : "A Porto Corsini è imminente la posa della prima

pietra del nuovo Terminal crociere, una specie di stazione aeroportuale da

costruire su 180 mila metri quadrati di spiaggia. Più che una festa sarà un lutto

per via Molo Sanfilippo, posta a lato del canale Candiano, 700 metri di stretta

carreggiata priva di una pista ciclopedonale, su cui si incrociano, in arrivo e in

partenza, le migliaia di mezzi a servizio del terminal (bus, TIR, autobotti, taxi,

NCC), in aggiunta ai circa 600 mila l'anno che utilizzano il traghetto da e per

Marina di Ravenna, nonché un migliaio di autocaravan diretti o in uscita dalla

vicina area camper. Una bolgia infernale a velocità incontrollata". Il capogruppo

riporta l'appello che i residenti hanno rivolto all'amministrazione comunale: "

Decine di denunce fatte in tutte le forme, sia scritte che telefoniche, al

Comune, alla Polizia Municipale e persino al Prefetto, sono rimbalzate come su un muro di gomma. A che serve il

limite dei 30 km/h, senza predisporre adeguati sistemi di rallentamento e di controllo della velocità? Sono tutti in corsa

sfrenata per risparmiare tempo o guadagnare più denaro. Perché l'Amministrazione comunale continua a rimandare

qualsiasi soluzione o rimedio anche parziale di questo problema? Sono passati quindici anni da quando è entrato in

funzione il Terminal crociere, ma già allora si promise una viabilità alternativa a via Molo Sanfilippo che avrebbe

bypassato il paese. Ora che il Terminal è diventato gigantesco, si è moltiplicato a dismisura il traffico da tangenziale

sulla nostra strada, senza preoccuparsi di alcuna contromisura che rispetti almeno il diritto alla vita dei suoi abitanti,

per il 70% ultra 65enni. Gli altri sono scappati da Porto Corsini, per non rischiare la pelle, non respirare veleno e non

diventare sordi ". Ancisi spiega che "riprendendo e sviluppando le richieste avanzate dal servizio Mobilità/Viabilità del

Comune di Ravenna all'Autorità d i  Sistema Portuale già nel febbraio 2021, ribadite il 10 febbraio 2023 nella

Conferenza dei Servizi che ha approvato il progetto del nuovo Terminal crociere, ma fino ad oggi ampiamente

trascurate, l'ordine del giorno propone al Consiglio comunale di rivolgere al sindaco e alla sua giunta l'indirizzo di

operare per raggiungere tre obiettivi: individuare un tracciato alternativo a via Molo Sanfilippo per l'uscita dal paese

dei mezzi diretti al Terminal crocieristico; predisporre un nuovo tratto di strada a lato del canale Candiano, a partire

dall'ingresso del paese (vedi la freccia gialla nella foto sopra), che sollevi parzialmente via Molo Sanfilippo dall'attuale

doppio senso di marcia del suo oppressivo traffico
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veicolare; dare corso immediatamente ad i nterventi di mitigazione della velocità di tale traffico veicolare (controllo

del rispetto del limite disposto dei 30 km/h; potenziare i segnali di preavviso del limite di velocità e introdurre dei

dispositivi ottici e/o sonori e dei trattamenti superficiali della strada quali segnaletica verticale, orizzontale di

avvicinamento, bande rumorose e altri trattamenti superficiali che producano suoni o vibrazioni. Infine - conclude

Ancisi - eseguire interventi sulla geometria della strada previsti dall'art. 23 ammessi nelle strade residenziali qual è,

nonostante l'uso improprio come tangenziale, via Molo Sanfilippo".
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Ancisi (LpRa): Micidiale traffico crocieristico travolge via Molo Sanfilippo

"Lista per Ravenna ha depositato, presso la presidenza del Consiglio

comunale di Ravenna, un ordine del giorno col seguente oggetto: "Micidiale

traffico crocieristico travolge una strada residenziale di Porto Corsini". Sarà

discusso a breve nelle commissioni consiliari n. 8 "Mobilità/Viabilità" e n. 9

"Porto", per essere di seguito trattata e votata in Consiglio comunale. È

imminente, a Porto Corsini - si legge nella premessa - la posa della prima

pietra del nuovo Terminal crociere, una specie di stazione aeroportuale da

costruire su 180 mila metri quadrati di spiaggia. Più che una festa sarà un lutto

per via Molo San Filippo, posta a lato del canale Candiano, 700 metri di stretta

carreggiata priva di una pista ciclopedonale, su cui si incrociano, in arrivo e in

partenza, le migliaia di mezzi a servizio del terminal (bus, TIR, autobotti, taxi,

NCC), in aggiunta ai circa 600 mila l'anno che utilizzano il traghetto da e per

Marina di Ravenna, nonché un migliaio di autocaravan diretti o in uscita dalla

vicina area camper. Una bolgia infernale a velocità incontrollata. Di qui il

seguente appello pubblico, rivolto dai residenti all'amministrazione comunale,

riportato nell'ordine del giorno: "Decine di denunce fatte in tutte le forme, sia

scritte che telefoniche, al Comune, alla Polizia Municipale e persino al Prefetto, sono rimbalzate come su un muro di

gomma. A che serve il limite dei 30 km/h, senza predisporre adeguati sistemi di rallentamento e di controllo della

velocità? Sono tutti in corsa sfrenata per risparmiare tempo o guadagnare più denaro. Perché l'Amministrazione

comunale continua a rimandare qualsiasi soluzione o rimedio anche parziale di questo problema? Sono passati

quindici anni da quando è entrato in funzione il Terminal crociere, ma già allora si promise una viabilità alternativa a via

Molo Sanfilippo che avrebbe bypassato il paese. Ora che il Terminal è diventato gigantesco, si è moltiplicato a

dismisura il traffico da tangenziale sulla nostra strada, senza preoccuparsi di alcuna contromisura che rispetti almeno

il diritto alla vita dei suoi abitanti, per il 70% ultra 65enni. Gli altri sono scappati da Porto Corsini, per non rischiare la

pelle, non respirare veleno e non diventare sordi". Riprendendo e sviluppando le richieste avanzate dal servizio

Mobilità/Viabilità del Comune di Ravenna all' Autorità di Sistema Portuale già nel febbraio 2021, ribadite il 10 febbraio

2023 nella Conferenza dei Servizi che ha approvato il progetto del nuovo Terminal crociere, ma fino ad oggi

ampiamente trascurate, l'ordine del giorno propone quindi al Consiglio comunale di rivolgere al sindaco e alla sua

giunta l'indirizzo di operare proficuamente per raggiungere i seguenti obiettivi: predisporre, come promesso da 15

anni, un Progetto di Fattibilità Tecnico-Economica, da realizzare, realisticamente, nel medio/lungo periodo, che

individui un tracciato alternativo a via Molo Sanfilippo per l'uscita dal paese dei mezzi diretti al Terminal crocieristico;

predisporre nel breve/medio periodo, come annunciato, il Progetto di Fattibilità
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Tecnico-Economica di un nuovo tratto di strada a lato del canale Candiano, a partire dall'ingresso del paese (vedi la

freccia gialla), che sollevi parzialmente via Molo Sanfilippo dall'attuale doppio senso di marcia del suo opprressivo

traffico veicolare; dare corso immediatamente ad interventi di mitigazione della velocità di tale traffico veicolare, quali:

controllare severamente e costantemente il rispetto del limite disposto dei 30 km/h; potenziare, secondo un piano

redatto dal servizio Mobilità/Viabilità, i segnali di preavviso del limite di velocità e introdurre dei dispositivi ottici e/o

sonori e dei trattamenti superficiali della strada previsti dall'art. 24 del Regolamento viario annesso al Piano Generale

del Traffico Urbano di Ravenna (segnaletica verticale, orizzontale di avvicinamento, bande rumorose e altri trattamenti

superficiali che producano suoni o vibrazioni). Infine eseguire interventi sulla geometria della strada previsti dall'art. 23

(quali aree stradali rialzate agli incroci, attraversamenti pedonali rialzati, dossi/serie di dossi), ammessi nelle strade

residenziali qual è, nonostante l'uso improprio come tangenziale, via Molo Sanfilippo.".

ravennawebtv.it

Ravenna
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Nuovo posto di controllo al Porto di Ancona: verifiche anche su prodotti alimentari di
origine non animale

ANCONA - Un nuovo servizio per i traffici marittimi nello scalo dorico. Il

Ministero della Salute ha esteso al Posto di controllo frontaliero Ancona porto

l'autorizzazione ad operare come Centro d'ispezione Pnao per i controlli

ufficiali all'importazione sui prodotti di origine non animale da conservare a

temperatura controllata, destinati al consumo umano. Nel Centro, già

operativo, vengono ora controllati gli alimenti, come frutta e verdura, che

arrivano via mare da Paesi extra Ue. I locali dove è attivo il nuovo servizio del

Centro d'ispezione Pnao, attrezzati per i controlli e con celle frigorifere per la

conservazione degli alimenti, sono stati messi a disposizione dall'Autorità di

sistema portuale nell'area della nuova Darsena. Il porto di Ancona era già

inserito nell'elenco nazionale dei Posti di controllo frontalieri autorizzati alle

verifiche all'importazione sui prodotti di origine animale. Il nuovo servizio di

controllo su questi prodotti consentirà l'allargamento ad ulteriori traffici

commerciali fornendo un supporto agli operatori portuali che lavorano in

questo settore. «Siamo molto soddisfatti per l'attivazione di questa nuova

autorizzazione al Posto di controllo frontaliero per il quale ringraziamo il

Ministero della Salute e in particolare la sede di Ancona degli Uvac-Pcf, Uffici veterinari per gli adempimenti degli

obblighi comunitari - afferma il Presidente dell'Autorità di sistema portuale del mare Adriatico centrale, Vincenzo

Garofalo -. L'efficace collaborazione fra istituzioni ha ancora una volta portato ad un risultato concreto che va a

vantaggio sia dei cittadini sia degli operatori portuali che ora potranno lavorare per intercettare le opportunità di

crescita legate anche al traffico commerciale di questi prodotti».

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.anconatoday.it/attualita/nuovo-posto-di-controllo-al-porto-di-ancona-verifiche-anche-su-prodotti-alimentari-di-origine-non-animale.html
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In porto un posto di controllo dei prodotti alimentari

Estesa l'autorizzazione ai controlli della merce destinata al consumo

LA SICUREZZA ANCONA Un nuovo servizio per i traffici marittimi nello

scalo dorico. Il Ministero della Salute ha esteso al posto di controllo

frontaliero Ancona porto l'autorizzazione ad operare come Centro d'ispezione

Pnao per i controlli ufficiali all'importazione sui prodotti di origine non animale

da conservare a temperatura controllata, destinati al consumo umano.

Nel centro, già operativo, vengono ora controllati gli alimenti, come frutta e

verdura, che arrivano via mare da Paesi extra Ue.

I locali dove è attivo il nuovo servizio del Centro d'ispezione Pnao, attrezzati

per i controlli e con celle frigorifere per la conservazione degli alimenti, sono

stati messi a disposizione dall'Autorità di sistema portuale nell'area della

nuova Darsena. Il porto di Ancona era già inserito nell'elenco nazionale dei

Posti di controllo frontalieri autorizzati alle verifiche all'importazione sui

prodotti di origine animale. Il nuovo servizio di controllo su questi prodotti

consentirà l'allargamento ad ulteriori traffici commerciali fornendo un supporto

agli operatori portuali che lavorano in questo settore.

«Siamo molto soddisfatti per l'attivazione di questa nuova autorizzazione al Posto di controllo frontaliero per il quale

ringraziamo il Ministero della Salute e in particolare la sede di Ancona degli Uvac-Pcf, Uffici veterinari per gli

adempimenti degli obblighi comunitari afferma il Presidente dell'Autorità di sistema portuale del mare Adriatico

centrale, Vincenzo Garofalo -. L'efficace collaborazione fra istituzioni ha ancora una volta portato ad un risultato

concreto che va a vantaggio sia dei cittadini sia degli operatori portuali che ora potranno lavorare per intercettare le

opportunità di crescita legate anche al traffico commerciale di questi prodotti».

© RIPRODUZIONE RISERVATA.

Corriere Adriatico

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Porto di Ancona, posto di controllo frontaliero autorizzato anche su prodotti alimentari di
origine non animale (destinati al consumo umano)

Il Ministero della Salute ha esteso al posto frontaliero dorico l'autorizzazione ai

controlli sull'importazione dai Paesi extra Ue dei prodotti di origine non animale

2 Minuti di Lettura Lunedì 17 Giugno 2024, 16:39 ANCONA - Un nuovo

servizio per i traffici marittimi nello scalo dorico. Il Ministero della Salute ha

esteso al Posto di controllo frontaliero Ancona porto l'autorizzazione ad

operare come Centro d'ispezione Pnao per i controlli ufficiali all'importazione

sui prodotti di origine non animale da conservare a temperatura controllata,

destinati al consumo umano. Nel Centro, già operativo, vengono ora controllati

gli alimenti, come frutta e verdura, che arrivano via mare da Paesi extra Ue.

Centro d'ispezione Pnao I locali dove è attivo il nuovo servizio del Centro

d'ispezione Pnao, attrezzati per i controlli e con celle frigorifere per la

conservazione degli alimenti, sono stati messi a disposizione dall'Autorità di

sistema portuale nell'area della nuova Darsena. Il porto di Ancona era già

inserito nell'elenco nazionale dei Posti di controllo frontalieri autorizzati alle

verifiche all'importazione sui prodotti di origine animale. Perché estendere il

controllo Il nuovo servizio di controllo su questi prodotti consentirà

l'allargamento ad ulteriori traffici commerciali fornendo un supporto agli operatori portuali che lavorano in questo

settore. «Siamo molto soddisfatti per l'attivazione di questa nuova autorizzazione al Posto di controllo frontaliero per

il quale ringraziamo il Ministero della Salute e in particolare la sede di Ancona degli Uvac-Pcf, Uffici veterinari per gli

adempimenti degli obblighi comunitari - afferma il Presidente dell'Autorità di sistema portuale del mare Adriatico

centrale, Vincenzo Garofalo L'efficace collaborazione fra istituzioni ha ancora una volta portato ad un risultato

concreto che va a vantaggio sia dei cittadini sia degli operatori portuali che ora potranno lavorare per intercettare le

opportunità di crescita legate anche al traffico commerciale di questi prodotti». © RIPRODUZIONE RISERVATA.

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.corriereadriatico.it/ancona/ancona_porto_posto_di_controllo_frontaliero_autorizzato_verifiche_prodotti_alimentari_di_origine_non_animale-8187062.html
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Porto di Ancona, posto di controllo frontaliero autorizzato ai controlli sui prodotti di
origine non animale Garofalo: nuove opportunità di crescita legate al traffico di questi
prodotti

Il Ministero della Salute ha esteso al Posto di controllo frontaliero Ancona

porto l'autorizzazione ad operare come posto di controllo all'importazione per i

prodotti di origine non animale (PNAO) da conservare a temperatura

controllata destinati al consumo umano. Nel posto di controllo, già operativo,

vengono ora controllati gli alimenti, come frutta e verdura, che arrivano via

mare da Paesi extra UE. I locali dove è attivo il nuovo servizio del PNAO,

attrezzati per i controlli e con celle frigorifere per la conservazione degli

alimenti, sono stati messi a disposizione dall'Autorità di Sistema Portuale del

Mare Adriatico Centrale nell'area della nuova Darsena. Il porto di Ancona era

già inserito nell'elenco nazionale dei posti di controllo frontalieri autorizzati alle

verifiche all'importazione sui prodotti di origine animale (POA). «Siamo molto

soddisfatti - ha sottolineato il presidente dell'AdSP, Vincenzo Garofalo - per

l'attivazione di questa nuova autorizzazione al Posto di controllo frontaliero per

il quale ringraziamo il Ministero della Salute e in particolare la sede di Ancona

degli Uvac-Pcf, Uffici veterinari per gli adempimenti degli obblighi comunitari.

L'efficace collaborazione fra istituzioni ha ancora una volta portato ad un

risultato concreto che va a vantaggio sia dei cittadini sia degli operatori portuali che ora potranno lavorare per

intercettare le opportunità di crescita legate anche al traffico commerciale di questi prodotti».

Informare

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20240862-Porto-Ancona-posto-controllo-autorizzato-prodotti-origine-non-animale.asp
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PORTO DI ANCONA: POSTO DI CONTROLLO FRONTALIERO AUTORIZZATO A VERIFICHE
ANCHE SU PRODOTTI ALIMENTARI

Il Ministero della Salute ha esteso al Posto di controllo frontaliero Ancona

porto l'autorizzazione ai controlli sull'importazione dai Paesi extra Ue dei

prodotti di origine non animale, destinati al consumo umano Un nuovo servizio

per i traffici marittimi nello scalo dorico Ancona, 17 giugno 2024 - Il Ministero

della Salute ha esteso al Posto di controllo frontaliero Ancona porto

l'autorizzazione ad operare come Centro d'ispezione Pnao per i controlli

ufficiali all'importazione sui prodotti di origine non animale da conservare a

temperatura controllata, destinati al consumo umano. Nel Centro, già

operativo, vengono ora controllati gli alimenti, come frutta e verdura, che

arrivano via mare da Paesi extra Ue. I locali dove è attivo il nuovo servizio del

Centro d'ispezione Pnao, attrezzati per i controlli e con celle frigorifere per la

conservazione degli alimenti, sono stati messi a disposizione dall'Autorità di

sistema portuale nell'area della nuova Darsena. Il porto di Ancona era già

inserito nell'elenco nazionale dei Posti di controllo frontalieri autorizzati alle

verifiche all'importazione sui prodotti di origine animale. Il nuovo servizio di

controllo su questi prodotti consentirà l'allargamento ad ulteriori traffici

commerciali fornendo un supporto agli operatori portuali che lavorano in questo settore. "Siamo molto soddisfatti per

l'attivazione di questa nuova autorizzazione al Posto di controllo frontaliero per il quale ringraziamo il Ministero della

Salute e in particolare la sede di Ancona degli Uvac-Pcf, Uffici veterinari per gli adempimenti degli obblighi comunitari

- afferma il Presidente dell'ADSP del mare Adriatico centrale, Vincenzo Garofalo - L'efficace collaborazione fra

istituzioni ha ancora una volta portato ad un risultato concreto che va a vantaggio sia dei cittadini sia degli operatori

portuali che ora potranno lavorare per intercettare le opportunità di crescita legate anche al traffico commerciale di

questi prodotti".

Informatore Navale

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

http://www.informatorenavale.it/news/porto-di-ancona-posto-di-controllo-frontaliero-autorizzato-a-verifiche-anche-su-prodotti-alimentari/
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Porto di Ancona, posto di controllo frontaliero sull'import extra Ue di prodotti di origine
non animale

ANCONA Un nuovo servizio per i traffici marittimi nello scalo dorico. Il

Ministero della Salute ha esteso al Posto di controllo frontaliero Ancona porto

l'autorizzazione ad operare come Centro d'ispezione Pnao per i controlli

ufficiali all'importazione sui prodotti di origine non animale da conservare a

temperatura controllata, destinati al consumo umano. Nel Centro, già

operativo, vengono ora controllati gli alimenti, come frutta e verdura, che

arrivano via mare da Paesi extra Ue. I locali dove è attivo il nuovo servizio

del Centro d'ispezione Pnao, attrezzati per i controlli e con celle frigorifere per

la conservazione degli alimenti, sono stati messi a disposizione dall'Autorità

di sistema portuale nell'area della nuova Darsena. Il porto di Ancona era già

inserito nell'elenco nazionale dei Posti di controllo frontalieri autorizzati alle

verifiche all'importazione sui prodotti di origine animale. Il nuovo servizio di

controllo su questi prodotti consentirà l'allargamento ad ulteriori traffici

commerciali fornendo un supporto agli operatori portuali che lavorano in

questo settore. Siamo molto soddisfatti per l'attivazione di questa nuova

autorizzazione al Posto di controllo frontaliero per il quale ringraziamo il

Ministero della Salute e in particolare la sede di Ancona degli Uvac-Pcf, Uffici veterinari per gli adempimenti degli

obblighi comunitari afferma il Presidente dell'Autorità di sistema portuale del mare Adriatico centrale, Vincenzo

Garofalo -. L'efficace collaborazione fra istituzioni ha ancora una volta portato ad un risultato concreto che va a

vantaggio sia dei cittadini sia degli operatori portuali che ora potranno lavorare per intercettare le opportunità di

crescita legate anche al traffico commerciale di questi prodotti.

Messaggero Marittimo

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Ancona Città d'Asilo: 20 anni di accoglienza dei migranti, ma la casa è un problema

Il progetto per l'integrazione degli immigrati opera dal 2004 nel capoluogo. 157

persone accolte nell'ultimo anno: casa, formazione, ricerca del lavoro gli

obiettivi. Ma trovare abitazioni per chi arriva è sempre più difficile Ancona città

d'asilo è il progetto che da 20 anni gestisce accoglienza e integrazione nel

capoluogo: sono i 110 posti a disposizione in appartamenti sparsi sul territorio,

68 quelli per gli adulti, 42 per i minorenni. Nell'ultimo anno hanno ospitato 88

adulti e 69 minori. Il coordinamento è del Comune di Ancona nell'ambito del

SAI, il Sistema Accoglienza e Integrazione, operano associazioni e

cooperative sociali. Formazione linguistica, istruzione, lavoro, casa gli

obiettivi. Proprio l'abitazione però è diventata il primo problema: chi lavora

quotidianamente nel settore racconta della difficoltà di trovare proprietari

disposti ad affittare appartamenti ai migranti inseriti nel progetto. Nato nel

2004 dall'accoglienza di 6 persone dal Sudan, negli anni Ancona Città d'Asilo è

cresciuto. Ora il sistema fa i conti anche con gli sbarchi al porto di Ancona,

gestiti dalla rete di pubblico e privato. Per allargare i numeri, dice il comune, è

fondamentale la collaborazione con la società civile. Proprio per fare

conoscere la realtà di migrazioni e accoglienza, le associazioni hanno organizzato una due giorni di iniziative, con

incontri e proiezioni, il 20 e il 21 giugno in diversi luoghi della città. Nel servizio le interviste a Manuela Caucci,

assessore ai servizi sociali del Comune di Ancona, e a Neli Isay, di Anolf, una delle associazioni che fa parte di

Ancona Città d'Asilo.

Rai News

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.rainews.it/tgr/marche/articoli/2024/06/ancona-asilo-migranti-casa-accoglienza-a7c7cd01-8989-4a84-adbe-4fd89c4ca4f3.html
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Esteso dal Ministero della Salute il Posto di controllo frontaliero al porto di Ancona

Porti Sarà autorizzato anche ai controlli sull'importazione dai Paesi extra Ue

dei prodotti di origine non animale destinati al consumo umano di Redazione

SHIPPING ITALY Un nuovo servizio per i traffici marittimi nello scalo dorico è

stato annunciato dall'Autorità di sistema portuale del Mar Adriatico centrale.

Con una nota è stato infatti reso noto che il Ministero della Salute ha esteso al

Posto di controllo frontaliero Ancona porto l'autorizzazione a operare come

Centro d'ispezione Pnao per i controlli ufficiali all'importazione sui prodotti di

origine non animale da conservare a temperatura controllata, destinati al

consumo umano. Nel Centro, già operativo, vengono ora controllati gli

alimenti, come frutta e verdura, che arrivano via mare da Paesi extra Ue. I

locali dove è attivo il nuovo servizio del Centro d'ispezione Pnao, attrezzati

per i controlli e con celle frigorifere per la conservazione degli alimenti, sono

stati messi a disposizione dall'Autorità di sistema portuale nell'area della nuova

Darsena. Il porto di Ancona era già inserito nell'elenco nazionale dei Posti di

controllo frontalieri autorizzati alle verifiche all'importazione sui prodotti di

origine animale. Il nuovo servizio di controllo su questi prodotti consentirà

l'allargamento ad ulteriori traffici commerciali fornendo un supporto agli operatori portuali che lavorano in questo

settore. "Siamo molto soddisfatti per l'attivazione di questa nuova autorizzazione al Posto di controllo frontaliero per

il quale ringraziamo il Ministero della Salute e in particolare la sede di Ancona degli Uvac-Pcf, Uffici veterinari per gli

adempimenti degli obblighi comunitari - afferma il Presidente dell'Autorità di sistema portuale del mare Adriatico

centrale, Vincenzo Garofalo -. L'efficace collaborazione fra istituzioni ha ancora una volta portato ad un risultato

concreto che va a vantaggio sia dei cittadini sia degli operatori portuali che ora potranno lavorare per intercettare le

opportunità di crescita legate anche al traffico commerciale di questi prodotti".

Shipping Italy

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.shippingitaly.it/2024/06/17/esteso-dal-ministero-della-salute-il-posto-di-controllo-frontaliero-al-porto-di-ancona/
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Posto di controllo frontaliero autorizzato a verifiche anche su alimenti di origine non
animale

Un nuovo servizio per i traffici marittimi nello scalo dorico. Il Ministero della

Salute ha esteso al Posto di controllo frontaliero Ancona porto l'autorizzazione

ad operare come Centro d' ispezione Pnao per i  control l i  uf f ic ia l i

all ' importazione sui prodotti di origine non animale da conservare a

temperatura controllata, destinati al consumo umano. Nel Centro, già

operativo, vengono ora controllati gli alimenti, come frutta e verdura, che

arrivano via mare da Paesi extra Ue. I locali dove è attivo il nuovo servizio del

Centro d'ispezione Pnao, attrezzati per i controlli e con celle frigorifere per la

conservazione degli alimenti, sono stati messi a disposizione dall'Autorità di

sistema portuale nell'area della nuova Darsena. Il porto di Ancona era già

inserito nell'elenco nazionale dei Posti di controllo frontalieri autorizzati alle

verifiche all'importazione sui prodotti di origine animale. Il nuovo servizio di

controllo su questi prodotti consentirà l'allargamento ad ulteriori traffici

commerciali fornendo un supporto agli operatori portuali che lavorano in

questo settore. "Siamo molto soddisfatti per l'attivazione di questa nuova

autorizzazione al Posto di controllo frontaliero per il quale ringraziamo il

Ministero della Salute e in particolare la sede di Ancona degli Uvac-Pcf, Uffici veterinari per gli adempimenti degli

obblighi comunitari - afferma il Presidente dell'Autorità di sistema portuale del mare Adriatico centrale, Vincenzo

Garofalo -. L'efficace collaborazione fra istituzioni ha ancora una volta portato ad un risultato concreto che va a

vantaggio sia dei cittadini sia degli operatori portuali che ora potranno lavorare per intercettare le opportunità di

crescita legate anche al traffico commerciale di questi prodotti". È attivo il servizio di notizie in tempo reale tramite

Whatasapp e Telegram di Vivere Ancona. Per Whatsapp iscriversi al canale https://vivere.me/waVivereAncona

oppure aggiungere il numero alla propria rubrica ed inviare allo stesso numero un messaggio. Per Telegram cercare il

canale @vivereAncona o cliccare su t.me/vivereancona Seguici su Facebook e Twitter Questo è un comunicato

stampa pubblicato il 17-06-2024 alle 16:04 sul giornale del 18 giugno 2024 12 letture Commenti.

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.vivereancona.it/2024/06/18/posto-di-controllo-frontaliero-autorizzato-a-verifiche-anche-su-alimenti-di-orgine-non-animale/296422
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Baldassini: "Il motopontone Vigliena al porto di Ancona. 2 anni fa eseguì la messa in
sicurezza della falesia di Capo Colonna"

E' arrivato in serata ad Ancona , per una sosta notturna , il motopontone

Vigliena diretto ai cantieri navali di Chioggia per le dovute manutenzioni . Al

comando anche oggi come nel 2019 il Com.te Baldassini Marco ,quando

l'unità navale eseguì un dragaggio all'interno del porto di Ancona alle banchina

16 e 17 di fanghi potenzialmente inquinati che furono trasportati sino in vasca

di colmata nei pressi del fosso Conocchio . Il Vigliena è un pontone unico nel

suo genere , era una nave da carico con una stiva centrale e fu adattato a

motopontone con l'istallazione di una gru Ruston dalla portata massima di 40

tonnellate ; proprio la caratteristica di avere una stiva ermetica, ha permesso di

trasportare i fanghi fino in vasca di colmata senza disperdere in mare nulla

durante la navigazione . Con una lunghezza di 41 metri , una larghezza di 9 mt

e un pescaggio massimo di 2,4 mt a pieno carico ( 350 tonn = 10 camion) è

stato l'unico mezzo navale in grado di eseguire la messa in sicurezza del

promontorio di Capo Colonna a Crotone , nel 2022 , in quanto la sua linea

affusolata di una nave e il basso pescaggio specialmente a prua , circa 1

metro , le ha consentito di caricare direttamente dalla spiaggia i massi da

posizionare , potendosi avvicinare al promontorio senza creare pericolo ai fondali e al loro habitat , visto la presenza

di una marina protetta. A pensare che anche la falesia del Monte Conero ha bisogno della sua messa in sicurezza e

che le spiagge di Portonovo e Sirolo ha bisogno di continuo materiale per il suo ripascimento , forse un futuro

impiego di questo motopontone potrebbe fare al caso sia per il riporto via mare della ghiaia e sia per il

posizionamento degli scogli a protezione. A Crotone , sotto la supervisione del Ministero della Cultura e in

collaborazione con il nucleo dei Carabinieri subacquei di Messina reparto tutela del patrimonio culturale, sono state

recuperate delle mura di epoca romana cadute per l'erosione. "E' stato un lavoro veramente gratificante per la sua

riuscita ma soprattutto sono fiero di essere stato al comando del Vigliena durante quelle operazioni " conclude

Baldassini . Questo è un comunicato stampa pubblicato il 17-06-2024 alle 20:48 sul giornale del 18 giugno 2024 0

letture Commenti.

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.vivereancona.it/2024/06/18/baldassini-il-motopontone-vigliena-al-porto-di-ancona-2-anni-fa-esegu-la-messa-in-sicurezza-della-falesia-di-capo-colonna/296694
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Grasso presenta il cronoprogramma dello sviluppo

Azioni ed interventi a medio e lungo termine per rilanciare la città. Il candidato

sindaco: «Un salto di qualità definendo tempistica e finanziamenti certi».

Fondamentale sarà la cabina di regia composta da professionisti e risorse

locali. E con Forza Italia il dialogo resta aperto Daria Geggi CIVITAVECCHIA -

Un cronoprogramma per lo sviluppo che guarda al triennio 2024-2026. Un

asse cartesiano dell'azione di governo, con tempistiche e finanziamenti certi.

Non un libro dei sogni, come spesso vengono definiti i piani triennali delle

amministrazioni, ma un percorso con tappe chiare e definite. È quello che è

stato presentato dal candidato sindaco del centrodestra Massimiliano Grasso

e che guarda ad uno sviluppo a 360 gradi, declinandosi in un doppio binario:

da un lato il binomio "piccolo-grande" dall'altro "vicino-lontano" Il primo aspetto

considera le grandi opere e progettualità, che vedono alla base una

collaborazione ancora più forte con l'Adsp: si parla quindi dell' apertura a sud

del porto e della realizzazione, alla Marina , di una grande piazza e di un nuovo

centro congressi sul mare, ma si prendono in considerazione anche i piccoli

interventi nel segno della quotidianità e nell'ottica del decoro della città. «È per

questo - ha spiegato - che tra i nostri assessorati uno sarà dedicato proprio a decoro e manutenzioni». Per "vicino-

lontano" si intende invece il tempo necessario, con interventi da mettere in campo subito e altri che necessitano di un

maggiore tempo. «La nostra prima delibera, nei primi 100 giorni di mandato - ha aggiunto - sarà quella relativa al

cambio di destinazione d'uso dei 130 ettari di retroporto : è questa la nostra ricchezza in termini di sviluppo, un'area

fondamentale per un polo della logistica a servizio del porto». Si dovrà invece lavorare ancora qualche anno, con i

punti fissati tra la seconda metà del 2025 ed il 2026, ad esempio, per la riqualificazione dell'area ex Italcementi ,

considerata la parte burocratica da portare avanti, l'introduzione della tariffa puntuale a seguito di una revisione del

modello di raccolta differenziata, la realizzazione di un nuovo Polo Museale e del Museo Marconiano , anche e

soprattutto per arricchire l'offerta turistica a culturale cittadina e l'avvio della comunità energetica cittadina,

dell'Hydrogen valley e del Polo della logistica Spazio poi all'impiantistica sportiva, con al centro la rinascita del Fattori

, spazio polifunzionale, ma anche al progetto termale «non l'ennesima promessa non mantenuta - ha chiarito Grasso -

i contenziosi sono chiusi e c'è un'iniziativa privata: si può voltare pagina» e riflettori puntati sul mercato «che è una

delle nostre priorità. Conosciamo le criticità e vogliamo un confronto costante con gli operatori - ha aggiunto -

arrivando a riunire il mercato per riconsegnarlo ai civitavecchiesi ma per offrirlo anche ai turisti, sulla scia di

Barcellona o di Palermo». E poi chiaramente il rapporto con Enel , con la chiusura di Tvn al 2025. «Enel deve essere

un partner di sviluppo per le rinnovabili e l'economia circolare - ha confermato Grasso -non deve spegnere

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/politica/grasso-presenta-il-cronoprogramma-dello-sviluppo-co3rbwol
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la luce e chiudere la porta, una volta abbandonato il carbone, ma attraverso il nuovo accordo che andremo a

sottoscrivere dovrà accompagnare la città, il Comune, i lavoratori, le imprese, l'Authority e perché no, con l'avvio della

Comunità energetica rinnovabile cittadina, si potrebbe arrivare ad un abbattimento dei costi per i cittadini». Per far sì

che questo cronoprogramma possa concretizzarsi passo dopo passo, Grasso ha annunciato che saranno molti i

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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delegati della sua squadra. «Delegati non di settori ampi - ha sottolineato - ma sui progetti: un modo per coinvolgere e

responsabilizzare». Ma soprattutto ha pensato anche alla realizzazione di una cabina di regia che, affiancando

l'amministrazione comunale, andando oltre l'appartenenza politica, raccolga al suo interno «le migliori energie,

competenze e professionalità in tutti i campi - ha spiegato - penso a Gino Saladini per la cultura, ad esempio,

all'ingegner Pino Solinas per progetti ed opere infrastrutturali, o a Paolo Poletti , che nel suo programma elettorale ha

inserito aspetti che collimano con i nostri. Sono sicuro che potrà garantire un contributo importante». IL RAPPORTO

CON FORZA ITALIA Sfumato l'apparentamento, Grasso ha ricordato come «la sede naturale di Forza Italia sia il

centrodestra: il dialogo è aperto, in questo senso - ha aggiunto - le porte sono aperte per un coinvolgimento diverso,

rafforzandoci tutti. Ma l'apparentamento è uno strumento che non condivido, a prescindere, perché va a sacrificare e

tagliare la squadra che ha sostenuto un candidato». Il mancato accordo formale in vista del ballottaggio, quindi, è

stato motivato da «un ragionamento tecnico e di coerenza - ha concluso - rispetto alla squadra con la quale siamo

partiti».
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Grasso presenta il cronoprogramma dello sviluppo

CIVITAVECCHIA - Un cronoprogramma per lo sviluppo che guarda al triennio

2024-2026. Un asse cartesiano dell'azione di governo, con tempistiche e

finanziamenti certi. Non un libro dei sogni, come spesso vengono definiti i

piani triennali delle amministrazioni, ma un percorso con tappe chiare e

definite. È quello che è stato presentato dal candidato sindaco del

centrodestra Massimiliano Grasso e che guarda ad uno sviluppo a 360 gradi,

declinandosi in un doppio binario: da un lato il binomio "piccolo-grande"

dall'altro "vicino-lontano" Il primo aspetto considera le grandi opere e

progettualità, che vedono alla base una collaborazione ancora più forte con

l'Adsp: si parla quindi dell' apertura a sud del porto e della realizzazione, alla

Marina , di una grande piazza e di un nuovo centro congressi sul mare, ma si

prendono in considerazione anche i piccoli interventi nel segno della

quotidianità e nell'ottica del decoro della città. «È per questo - ha spiegato -

che tra i  nostr i  assessorat i  uno sarà dedicato proprio a decoro e

manutenzioni». Per "vicino-lontano" si intende invece il tempo necessario, con

interventi da mettere in campo subito e altri che necessitano di un maggiore

tempo. «La nostra prima delibera, nei primi 100 giorni di mandato - ha aggiunto - sarà quella relativa al cambio di

destinazione d'uso dei 130 ettari di retroporto : è questa la nostra ricchezza in termini di sviluppo, un'area

fondamentale per un polo della logistica a servizio del porto». Si dovrà invece lavorare ancora qualche anno, con i

punti fissati tra la seconda metà del 2025 ed il 2026, ad esempio, per la riqualificazione dell'area ex Italcementi ,

considerata la parte burocratica da portare avanti, l'introduzione della tariffa puntuale a seguito di una revisione del

modello di raccolta differenziata, la realizzazione di un nuovo Polo Museale e del Museo Marconiano , anche e

soprattutto per arricchire l'offerta turistica a culturale cittadina e l'avvio della comunità energetica cittadina,

dell'Hydrogen valley e del Polo della logistica Spazio poi all'impiantistica sportiva, con al centro la rinascita del Fattori

, spazio polifunzionale, ma anche al progetto termale «non l'ennesima promessa non mantenuta - ha chiarito Grasso -

i contenziosi sono chiusi e c'è un'iniziativa privata: si può voltare pagina» e riflettori puntati sul mercato «che è una

delle nostre priorità. Conosciamo le criticità e vogliamo un confronto costante con gli operatori - ha aggiunto -

arrivando a riunire il mercato per riconsegnarlo ai civitavecchiesi ma per offrirlo anche ai turisti, sulla scia di

Barcellona o di Palermo». E poi chiaramente il rapporto con Enel , con la chiusura di Tvn al 2025. «Enel deve essere

un partner di sviluppo per le rinnovabili e l'economia circolare - ha confermato Grasso -non deve spegnere la luce e

chiudere la porta, una volta abbandonato il carbone, ma attraverso il nuovo accordo che andremo a sottoscrivere

dovrà accompagnare la città, il Comune, i lavoratori, le imprese, l'Authority e perché no, con l'avvio della Comunità

energetica

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/politica/553738/grasso-presenta-il-cronoprogramma-dello-sviluppo.html
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rinnovabile cittadina, si potrebbe arrivare ad un abbattimento dei costi per i cittadini». Per far sì che questo

cronoprogramma possa concretizzarsi passo dopo passo, Grasso ha annunciato che saranno molti i delegati della

sua squadra. «Delegati non di settori ampi - ha sottolineato - ma sui progetti: un modo per coinvolgere e

responsabilizzare». Ma soprattutto ha pensato anche alla realizzazione di una cabina di regia che, affiancando

l'amministrazione comunale, andando oltre l'appartenenza politica, raccolga al suo interno «le migliori energie,

competenze e professionalità in tutti i campi - ha spiegato - penso a Gino Saladini per la cultura, ad esempio,

all'ingegner Pino Solinas per progetti ed opere infrastrutturali, o a Paolo Poletti , che nel suo programma elettorale ha

inserito aspetti che collimano con i nostri. Sono sicuro che potrà garantire un contributo importante». IL RAPPORTO

CON FORZA ITALIA Sfumato l'apparentamento, Grasso ha ricordato come «la sede naturale di Forza Italia sia il

centrodestra: il dialogo è aperto, in questo senso - ha aggiunto - le porte sono aperte per un coinvolgimento diverso,

rafforzandoci tutti. Ma l'apparentamento è uno strumento che non condivido, a prescindere, perché va a sacrificare e

tagliare la squadra che ha sostenuto un candidato». Il mancato accordo formale in vista del ballottaggio, quindi, è

stato motivato da «un ragionamento tecnico e di coerenza - ha concluso - rispetto alla squadra con la quale siamo

partiti». Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Nuovo porto aliscafi Napoli ancora chiuso dopo visita Salvini

Il 27 maggio ha accolto la visita del ministro delle infrastrutture Salvini, ma da

allora la nuova Stazione Marittima del molo Beverello di Napoli per l'imbarco

degli aliscafi verso Ischia, Capri e Procida non è stata ancora aperta ai turisti.

L'edificio è pronto da due settimane ma per ora è ancora in attesa che

vengano attivati gli impianti elettrici e di fognature, e che venga messo in atto

l'appalto di gestione che l'Autorità Portuale di Napoli ha affidato al consorzio

delle aziende di aliscafi. Il consorzio gestore si chiama Beverello srl e le quote

sono suddivise in parità tra le quattro società: Caremar, Snav, NLG e Alilauro.

"I lavori - spiega all'ANSA il presidente dell'Autorità Portuale Andrea

Annunziata - sono terminati da 15 giorni e intanto è andata avanti la gara per la

gestione del nuovo edificio che da 10 giorni è stata aggiudicata al gruppo degli

armatori. Ora è in corso l'attività di controllo dei documenti. Noi contiamo di

consegnare il manufatto entro una settimana ed entro fine giugno capire se gli

operatori riescono ad aprire le biglietterie, oppure se la struttura all'inizio

servirà solo per consentire l'attesa dei turisti, seduti e con aria condizionata". Il

vecchio edificio del Beverello venne abbattuto nel 2019, con il progetto già

pronto che però ha subito prima uno stop dei lavori nel 2020 per il covid e poi di nuovo nel 2021 quando con gli scavi

vennero ritrovati resti archeologici nel molo borbonico. I lavori così sono finiti a maggio. In tutto è costato 20 milioni il

nuovo edificio, ancora chiuso. "La gestione - spiega Annunziata - è tutta prevista dal capitolato di appalto, quindi noi

dell'Autorità Portuale svolgiamo ciò che ci compete. Stiamo parlando con l'Abc per l'attacco alle fogne ma intanto

abbiamo previsto una gestione temporanea, con lo svuotamento giornaliero delle vasche dei bagni fino a che non

entra in funzione tutto il collegamento del nuovo scalo". L'attesa è anche per l'attacco alla rete elettrica: "Ora stiamo

anche concludendo la parte amministrativa, attendiamo il certificato antimafia che arriva entro fine giugno". L'attesa

per l'apertura del nuovo scalo è quindi per l'inizio di luglio, prima per ospitare i viaggiatori accogliendoli al meglio, in

attesa poi di vedere le biglietterie interne attive, sostituendo le casette-container esterne che operano da anni per la

vendita dei ticket. "Nella mia esperienza - conclude Annunziata - di 20 anni di lavoro nei porti, considero

soddisfacente questa costruzione. Oggi sono moderatamente soddisfatto, perché per gioire davvero dobbiamo

aspettare il giorno che si apre per turisti e pendolari". Ad attendere il grande numero di viaggiatori: circa 4 milioni di

persone l'anno vanno alle isole del Golfo di Napoli.

(Sito) Ansa

Napoli

https://www.ansa.it/campania/notizie/2024/06/17/nuovo-porto-aliscafi-napoli-ancora-chiuso-dopo-visita-salvini_676499ed-50bb-4930-95b4-e4c459c29baf.html
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Il 24 giugno verrà attivato il Port Community System dei porti della Campania

La piattaforma digitale sarà dotata di ulteriori strumenti entro il 2026 Il

prossimo 24 giugno l'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale

attiverà il Port Community System della Campania, la piattaforma digitale di

gestione del traffico portuale nei porti di Napoli, Salerno e Castellammare di

Stabia. Ad ottobre 2023 l'AdSP aveva partecipato al bando del Ministero delle

Infrastrutture e dei Trasporti per accedere ai fondi del PNRR che finanziano i

PCS. Il PCS della Campania si basa sul PCS del porto di Livorno adottato con

un'apposita convenzione firmata a febbraio scorso tra l'AdSP del Tirreno

Centrale e quella del Tirreno Settentrionale ( Quello attivato il 24 giugno è il

PCS Base, composto da un portale, un modulo ISTAT, un gestore di viaggi

nave, un manifesto merce in arrivo, un gestore documentale e un port tracking,

a cui seguirà un PCS Avanzato con una serie di ulteriori strumenti che ne

esauriscono le funzionalità, come per esempio il collegamento al PMIS,

l'interfaccia unica nazionale per l'invio delle formalità di dichiarazione delle navi

in arrivo e in partenza. Il PCS Avanzato verrà attivato entro il 2026 tenendo

conto delle dovute esigenze tecniche di implementazione informatica.

Informare

Napoli

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20240861-24-giugno-attivato-Port-Community-System-Campania.asp
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Sempre più Port Community System nei porti italiani

NAPOLI I porti italiani sempre più digitali. Stavolta tocca all'Autorità di

Sistema portuale del mar Tirreno centrale lanciare dal 24 Giugno il Port

Community System (PCS), lo standard europeo di gestione dei flussi

informativi portuali. La piattaforma che si rivolge a operatori e autorità di

controllo, permetterà di gestire il traffico marittimo dei porti di Napoli, Salerno

e Castellammare di Stabia, dall'arrivo della nave allo sbarco della merce, fino

al suo svincolo definitivo, accelerando enormemente le operazioni portuali e

rendendo ancora  p iù  compet i t i vo  l ' i n te ro  s is tema.  In  corso  d i

implementazione nei porti italiani ed europei, il Port Community System sta

innescando un deciso cambiamento nelle modalità di condivisione dei dati sul

traffico marittimo tra gli attori coinvolti (terminal, caricatori, spedizionieri,

autotrasportatori, agenti marittimi e autorità di controllo), abbattendo i tempi

delle operazioni di importazione ed esportazione della merce. L'AdSp ha

partecipato nell'Ottobre 2023 al bando del MIT per accedere ai fondi del Pnrr

che finanziano i PCS e oggi, con una certa reattività, è sostanzialmente

pronta. Il PCS della Campania si basa sul PCS del porto di Livorno, adottato

con un'apposita Convenzione firmata a Febbraio scorso tra i due enti portuali. Il risultato ottenuto, commenta il

presidente dell'AdSp del Tirreno centrale, Andrea Annunziata mostra come la cooperazione digitale tra i sistemi

portuali italiani è un modello vincente, permettendo una maggiore uniformità delle procedure a livello nazionale. Il PCS

è riconosciuto come il metodo più avanzato di scambio di informazioni per la comunità portuale nazionale ed

europea. Ottimizza, gestisce, automatizza e rende più fluido l'import-export portuale tramite un unico invio di dati.

L'attivazione del PCS nei porti di Napoli, Salerno e Castellammare di Stabia renderà più intelligente e sicuro lo

scambio di informazioni tra ente pubblico, operatori portuali e organismi di controllo. Alla presentazione e test del

funzionamento del PCS, a cui hanno preso parte anche alcuni rappresentanti del Mit, è stato testato dal vivo,

interrogando il sistema sulle navi effettivamente presenti in porto con il loro reale carico. Quello presentato è il PCS

base a cui ne seguirà uno avanzato con una serie di ulteriori strumenti che ne esauriscono le funzionalità, come il

collegamento al PMIS, l'interfaccia unica nazionale per l'invio delle formalità di dichiarazione delle navi in arrivo e in

partenza. In altre parole, la cosiddetta single window. Il PCS Avanzato verrà attivato entro il 2026, tenendo conto delle

dovute esigenze tecniche di implementazione informatica. L'avvio del PCS rientra in un più ampio piano statale da

circa 250 milioni di euro per la digitalizzazione della catena logistica spiega Donato Liguori, direttore generale per le

politiche integrate di mobilità sostenibile, la logistica e l'intermodalità del Ministero delle Infrastrutture e Trasporti. Il

lavoro fatto per i porti di Napoli e Salerno costituirà un riferimento fondamentale per il sistema-Paese in quanto il

raggiungimento di

Messaggero Marittimo

Napoli
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uno standard nazionale ed europeo sulla digitalizzazione portuale richiede necessariamente un solido

funzionamento locale dei singoli porti. Queste le parti di cui si costituisce il Port Community System base: un portale

un modulo ISTAT un gestore di viaggi nave un manifesto merce in arrivo un gestore documentale un port tracking

Quest'ultima, è la funzione più strategica dell'apparato, racchiudendo sostanzialmente tutte le informazioni sulla nave e

il suo carico, permettendo così di risalire al ciclo di vita della nave. Il port tracking, per esempio, ribalta le informazioni

sull'export abbattendo tutta una serie di tempi di evasione delle pratiche commerciali e doganali. Per esempio,

digitalizzando tutte le fasi che portano allo svincolo di un container, permette a un autista che deve ritirare il

contenitore di prenotarsi per tempo, riducendo così le code ai terminal portuali ed eliminando la congestione dei

mezzi pesanti in entrata e uscita da un porto. Inoltre, la digitalizzazione in un'unica piattaforma del manifesto della

merce e delle pratiche doganali permetteranno in futuro di integrare il PCS con il Terminal Operating System (TOS), lo

standard digitale di gestione dei terminal portuali. Infine, le autorità di controllo avranno a loro volta a disposizione un

apposito PCS in port tracking, fornito dall'Agenzia delle Dogane, che permetterà di svolgere tutta una serie di controlli

come la pesatura del container (VGM) e le info di giacenza, con tutte le analisi di rischio correlate. Lo sviluppo e

collaudo del PCS dei porti della Campania sono stati molto veloci, considerando che la Convenzione con l'AdSp di

Livorno risale ad appena quattro mesi fa. Un sistema informatico del genere avrà un impatto notevole sulla catena

logistica portuale, rendendola ancora più competitiva evidenzia il segretario generale dell'AdSp Giuseppe Grimaldi.

Messaggero Marittimo

Napoli
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Malfa: lavori al 90%, presto 130 posti nel nuovo porto

MESSINA Con un investimento da 20 milioni messi a disposizione dalla

Regione siciliana, la diga foranea del nuovo porto di Malfa, ormai completo al

90% potrà essere completata. Ad annunciarlo è stato l'assessore regionale

alle Infrastrutture e Mobilità Alessandro Aricò che ha ricordato che il porto

potrà ospitare già dalla prossima stagione oltre 130 imbarcazioni. Presente al

focus su portualità, trasporti, infrastrutture in Sicilia e in particolare alle isole

Eolie, organizzato in occasione del Marefestival Salina Premio Troisi, Aricò

ha anche fatto un sopralluogo nel cantiere del porto: Avremo la possibilità di

fare attraccare anche la nave cisterna di sbieco -ha spiegato- al fine di

salvaguardare la posidonia marina, che ogni due giorni è vittima dei forti

ancoraggi dovuti all'arrivo di questa nave indispensabile per fornire l'acqua a

Salina, dunque il porto sarà sia una preziosa infrastruttura per l'arcipelago

eoliano sia una mission ambientalista. All'incontro hanno preso parte anche

Eliana Longi, componente della Commissione trasporti della Camera, il

presidente dell'Autorità di Sistema portuale del mar di Sicilia orientale

Francesco Di Sarcina, la segretaria generale della Camera di commercio

Paola Sabella, il presidente di Federalberghi Eolie Christian Del Bono, il vicesindaco di Malfa Giuseppe Siracusano e

il sindaco di Santa Marina Salina Domenico Arabia. Sollecitati dal giornalista Mario Primo Cavaleri, che ha moderato

l'incontro, amministratori e politici hanno spaziato sulle varie criticità, sugli interventi realizzati e in itinere, sui

programmi di medio termine che dovrebbero concretizzarsi per assicurare una più efficiente mobilità nell'Isola grazie

anche alle risorse messe in campo dal Pnrr. I sindaci eoliani hanno evidenziato la necessità di collegamenti più

efficienti e soprattutto il costo dei trasporti che ha subito un netto aumento, penalizzando il turismo. Problemi legati a

un insieme di fattori che l'assessore Aricò ha ricordato, in parte superati con l'intervento regionale volto a calmierare i

prezzi di alcune corse aliscafi che hanno registrato una scontistica del 30%. Sulla viabilità provinciale in genere, le

cose dovrebbero migliorare a breve con una serie di progetti avviati, fra i tanti anche sulla Palermo-Agrigento e sulla

nuova intervalliva che collegherà il versante tirrenico a quello ionico attraversando l'Alcantara. Parlando di porti, il

presidente Di Sarcina ha sottolineato l'importanza di ricondurre a sistema l'insieme dei porti, concentrando la

governance per ottenere una migliore efficienza. ' . Oggi mi trovo a Malfa nell'isola di Salina, per i sopralluoghi sui

lavori del porto che prevedono interventi di riqualificazione e di adeguamento. pic.twitter.com/xrwq9ogko2 Alessandro

Aricò (@AlessandArico) June 16, 2024

Messaggero Marittimo

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Pronto il nuovo porto di Malfa nell'Isola di Salina

"Il nuovo porto di Malfa è quasi pronto, i lavori sono a giugno al 90%, come

Regione abbiamo investito 20 milioni per il completamento della diga foranea.

Ciò consentirà di ospitare già dalla prossima stagione oltre 130 imbarcazioni".

Lo annuncia l'assessore regionale alle Infrastrutture e Mobilità, Alessandro

Aricò, ospite del focus su portualità, trasporti, infrastrutture in Sicilia e in

particolare alle isole Eolie, organizzato in occasione del Marefestival Salina

Premio Troisi. Aricò ha anche fatto un sopralluogo nel cantiere del porto:

"Avremo la possibilità di fare attraccare anche la nave cisterna di sbieco - ha

spiegato l'assessore - al fine di salvaguardare la posidonia marina, che ogni

due giorni è vittima dei forti ancoraggi dovuti all'arrivo di questa nave

indispensabile per fornire l'acqua a Salina, dunque il porto sarà sia una

preziosa infrastruttura per l'arcipelago eoliano sia una mission ambientalista".

All'incontro hanno preso parte Eliana Longi, componente della commissione

Trasporti della Camera, il presidente dell'autorità portuale della Sicilia,

Francesco Di Sarcina, la segretaria generale della Camera di commercio

Paola Sabella; il presidente di Federalberghi Eolie Cristian Del Bono, il

vicesindaco di Malfa Giuseppe Siracusano e il sindaco di Santa Marina Salina Domenico Arabia. Sollecitati dal

giornalista Mario Primo Cavaleri, che ha moderato l'incontro, amministratori e politici hanno spaziato sulle varie

criticità, sugli interventi realizzati e in itinere, sui programmi di medio termine che dovrebbero concretizzarsi per

assicurare una più efficiente mobilità nell'Isola grazie anche alle risorse messe in campo dal Pnrr. I sindaci eoliani

hanno evidenziato la necessità di collegamenti più efficienti e soprattutto il costo dei trasporti che ha subito un netto

aumento, penalizzando il turismo. Problemi legati a un insieme di fattori che l'assessore Aricò ha ricordato, in parte

superati con l'intervento regionale volto a calmierare i prezzi di alcune corse aliscafi che hanno registrato una

scontistica del 30%. Sulla viabilità provinciale in genere, le cose dovrebbero migliorare a breve con una serie di

progetti avviati, fra i tanti anche sulla Palermo- Agrigento e sulla nuova intervalliva che collegherà il versante tirrenico a

quello ionico attraversando l'Alcantara. Sulla portualità, il presidente Di Sarcina ha sottolineato l'importanza di

ricondurre a sistema l'insieme dei porti, concentrando la governance per ottenere una migliore efficienza. - Foto:

ufficio stampa -.

SiciliaNews24

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.sicilianews24.it/pronto-il-nuovo-porto-di-malfa-nellisola-di-salina-781397.html
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Aricò: porto di Malfa ormai pronto, 20 mln per completarlo

"La Regione ha stanziato oltre 20 milioni per completare la diga foranea del

nuovo porto di Malfa, che ormai è completo al 90%. Ciò consentirà di ospitare

già dalla prossima stagione oltre 130 imbarcazioni": l'annuncio è dell'assessore

regionale alle Infrastrutture e Mobilità Alessandro Aricò, ospite del focus su

portualità, trasporti, infrastrutture in Sicilia e in particolare alle isole Eolie,

organizzato in occasione del Marefestival Salina Premio Troisi. Aricò ha anche

fatto un sopralluogo nel cantiere del porto: "Avremo la possibilità di fare

attraccare anche la nave cisterna di sbieco - ha spiegato l'assessore - al fine di

salvaguardare la posidonia marina, che ogni due giorni è vittima dei forti

ancoraggi dovuti all'arrivo di questa nave indispensabile per fornire l'acqua a

Salina, dunque il porto sarà sia una preziosa infrastruttura per l'arcipelago

eoliano sia una mission ambientalista". All'incontro hanno preso parte l'on.

Eliana Longi, componente della Commissione trasporti della Camera, il

presidente dell'autorità portuale della Sicilia, Francesco D i  Sarcina,  l a

segretaria generale della Camera di commercio Paola Sabella; il presidente di

Federalberghi Eolie Christian Del Bono, il vicesindaco di Malfa Giuseppe

Siracusano e il sindaco di Santa Marina Salina Domenico Arabia. Sollecitati dal giornalista Mario Primo Cavaleri, che

ha moderato l'incontro, amministratori e politici hanno spaziato sulle varie criticità, sugli interventi realizzati e in itinere,

sui programmi di medio termine che dovrebbero concretizzarsi per assicurare una più efficiente mobilità nell'Isola

grazie anche alle risorse messe in campo dal Pnrr. I sindaci eoliani hanno evidenziato la necessità di collegamenti più

efficienti e soprattutto il costo dei trasporti che ha subito un netto aumento, penalizzando il turismo. Problemi legati a

un insieme di fattori che l'assessore Aricò ha ricordato, in parte superati con l'intervento regionale volto a calmierare i

prezzi di alcune corse aliscafi che hanno registrato una scontistica del 30%. Sulla viabilità provinciale in genere, le

cose dovrebbero migliorare a breve con una serie di progetti avviati, fra i tanti anche sulla Palermo- Agrigento e sulla

nuova intervalliva che collegherà il versante tirrenico a quello ionico attraversando l'Alcantara. Sulla portualità, il

presidente Di Sarcina ha sottolineato l'importanza di ricondurre a sistema l'insieme dei porti, concentrando la

governance per ottenere una migliore efficienza. Deluso però ilpresidente di Federalberghi Isole Minori Sicilia,

Christian Del Bono secondo cui l'asessore Aricò "non risponde purtroppo nel merito delle principali richieste

provenienti dal territorio sul tema dei collegamenti marittimi". Questa la sua dichiarazione: "Ringrazio gli organizzatori

e in particolare Massimiliano Cavaleri per l'importante momento di confronto perché ho avuto l'occasione di ricordare

come tanto i sindaci delle isole minori quanto oltre 40 associazioni abbiano a più riprese, formulato precise istanze.

Tra queste, possiamo sintetizzare: la convocazione di un tavolo tecnico

Travelnostop

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://travelnostop.com/sicilia/senza-categoria/arico-porto-di-malfa-ormai-pronto-20-mln-per-completarlo_603033
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permanente nell'ambito del quale confrontarsi per migliorare i servizi esistenti; l'istituzione di un sistema attivo di

monitoraggio; la revisione dell'attuale impianto degli abbonamenti; la necessità di creare i presupposti - anche in sede

nazionale - per compensare l'insufficienza di risorse economiche sulla convenzione ministeriale che ormai da due anni

ha portato a un insostenibile aumento delle tariffe e a una riduzione dei collegamenti". Rimane, infine, sul tavolo la

complicata problematica inerente alla "traballante" convenzione regionale sui servizi integrativi a mezzo navi,

sottoscritta a fine maggio tra la Regione e SNS e già in scadenza a settembre 2024.

Travelnostop

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni



 

lunedì 17 giugno 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 70

[ § 2 4 2 8 3 5 4 8 § ]

Trasporti, a Salina l'annuncio dell'assessore Aricò: "Porto di Malfa ormai pronto, 20
milioni per completarlo"

"La Regione ha stanziato oltre 20 milioni per completare la diga foranea del

nuovo porto di Malfa, che ormai è completo al 90%. Ciò consentirà di ospitare

già dalla prossima stagione oltre 130 imbarcazioni": l'annuncio dell'assessore

regionale alle Infrastrutture e Mobilità Alessandro Aricò, ospite del focus su

portualità, trasporti, infrastrutture in Sicilia e in particolare alle isole Eolie,

organizzato in occasione del Marefestival Salina Premio Troisi. Aricò ha anche

fatto un sopralluogo nel cantiere del porto: "Avremo la possibilità di fare

attraccare anche la nave cisterna di sbieco - ha spiegato l'assessore - al fine di

salvaguardare la posidonia marina, che ogni due giorni è vittima dei forti

ancoraggi dovuti all'arrivo di questa nave indispensabile per fornire l'acqua a

Salina, dunque il porto sarà sia una preziosa infrastruttura per l'arcipelago

eoliano sia una mission ambientalista". All'incontro hanno preso parte l'on.

Eliana Longi, componente della Commissione trasporti della Camera, il

presidente dell'autorità portuale della Sicilia, Francesco D i  Sarcina,  l a

segretaria generale della Camera di commercio Paola Sabella; il presidente di

Federalberghi Eolie Christian Del Bono, il vicesindaco di Malfa Giuseppe

Siracusano e il sindaco di Santa Marina Salina Domenico Arabia. Sollecitati dal giornalista Mario Primo Cavaleri, che

ha moderato l'incontro, amministratori e politici hanno spaziato sulle varie criticità, sugli interventi realizzati e in itinere,

sui programmi di medio termine che dovrebbero concretizzarsi per assicurare una più efficiente mobilità nell'Isola

grazie anche alle risorse messe in campo dal Pnrr. I sindaci eoliani hanno evidenziato la necessità di collegamenti più

efficienti e soprattutto il costo dei trasporti che ha subito un netto aumento, penalizzando il turismo. Problemi legati a

un insieme di fattori che l'assessore Aricò ha ricordato, in parte superati con l'intervento regionale volto a calmierare i

prezzi di alcune corse aliscafi che hanno registrato una scontistica del 30%. Sulla viabilità provinciale in genere, le

cose dovrebbero migliorare a breve con una serie di progetti avviati, fra i tanti anche sulla Palermo- Agrigento e sulla

nuova intervalliva che collegherà il versante tirrenico a quello ionico attraversando l'Alcantara. Sulla portualità, il

presidente Di Sarcina ha sottolineato l'importanza di ricondurre a sistema l'insieme dei porti, concentrando la

governance per ottenere una migliore efficienza.

Vetrina Tv

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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"Rigenerazione urbana e sviluppo sostenibile", convegno Ance e Confindustria

Ance Siracusa e Confindustria Siracusa promuovono il convegno "Siracusa: Il

Regno del Possibile. Rigenerazione Urbana e Sviluppo Sostenibile" che si

svolgerà il 25 giugno alle ore 15.30 presso la sala "Ugo Gianformaggio" di

Confindustria Siracusa. Una giornata di confronto dedicata alla città di

Siracusa con il coinvolgimento dell'Università di Catania, IACP Siracusa,

Comune di Siracusa, Ordine Ingegneri e Architetti della Provincia di Siracusa,

Fondazione Sviluppo Sostenibile, Autorità di Sistema Portuale del Mare di

Sicilia Orientale e con RFI. Il convegno "Siracusa: Il Regno del Possibile.

Rigenerazione Urbana e Sviluppo Sostenibile" si propone come momento di

riflessione sullo sviluppo possibile di Siracusa e di promozione verso soluzioni

climatiche naturali (NBS - Nature Based Solutions) negli interventi di

riqualificazione e rigenerazione urbana.

Siracusa Oggi

Augusta

https://www.siracusaoggi.it/rigenerazione-urbana-e-sviluppo-sostenibile-convegno-ance-e-confindustria/


 

lunedì 17 giugno 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 72

[ § 2 4 2 8 3 5 5 4 § ]

PORTI, M5S: OK UE A 570 MILIONI PER TAGLIO EMISSIONI NOTIZIA CONFORTANTE

(AGENPARL) - lun 17 giugno 2024 PORTI, M5S: OK UE A 570 MILIONI PER

TAGLIO EMISSIONI NOTIZIA CONFORTANTE ROMA, 17 GIU. "Mentre c'è

chi mette quotidianamente il "Green Deal" europeo sulla graticola, è

confortante la notizia dell'approvazione dell'Ue al regime di incentivi da 570

milioni da qui al 2033 per la riduzione delle emissioni nei porti. Queste risorse

verranno investite per portare le navi a utilizzare l'elettricità erogata da reti

elettriche terrestri quando sono ormeggiate nei porti marittimi. Un percorso

sensato e sostenibile, che consentirà agli operatori navali in futuro di spendere

meno e soprattutto di inquinare meno: come M5s ci siamo battuti per anni e

con più proposte per diminuire l'impatto dell'inquinamento nei nostri porti.

L'Italia sarà chiamata a monitorare la situazione anno per anno in modo da

verificare la differenza tra i costi effettivi di acquisto di energia elettrica

erogata da reti elettriche terrestri: l'elettricità alimentata da combustibili fossili a

bordo va sensibilmente ridotta. Sappiamo che per la maggioranza che

sostiene il governo Meloni certi incentivi sono assolutamente opzionali, se non

inutili. Ma per il nostro sistema trasportistico questo è invece un grandissimo

segnale". Così in una nota i deputati M5s in comm. Trasporti Antonino Iaria, Luciano Cantone, Roberto Traversi e

Giorgio Fede. ------ Ufficio Stampa Parlamento Movimento 5 Stelle.

Agenparl

Focus

https://agenparl.eu/2024/06/17/porti-m5s-ok-ue-a-570-milioni-per-taglio-emissioni-notizia-confortante/
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Nel 2023 il traffico delle merci nei porti greci è cresciuto del +1,0%

Nel 2023 il traffico delle merci nei porti greci è cresciuto del +1,0% sull'anno

precedente, mentre quello dei passeggeri ha registrato un incremento più

accentuato del +6,4%. L'Autorità Statistica Ellenica ha reso noto oggi che lo

scorso anno gli scali portuali nazionali hanno movimentato 143,1 milioni di

tonnellate di merci rispetto a 141,6 milioni di tonnellate nel 2022. Nel 2024 il

traffico nazionale è ammontato a 28,8 milioni di tonnellate (-0,9%) e quello

internazionale a 114,3 milioni di tonnellate (+1,5%), di cui 66,4 milioni di

tonnellate allo sbarco (+0,3%) e 47,9 milioni di tonnellate all'imbarco (+3,2%).

Nel solo segmento dei rotabili il traffico è stato di quasi 11,9 milioni di veicoli

(+4,4%), di cui 11,0 milioni in ambito nazionale (+4,5%) e 821mila in ambito

internazionale (+2,6%). Lo scorso anno i passeggeri sono stati quasi 38,0

milioni, di cui 36,1 milioni movimentati dai servizi nazionali (+6,3%) e 1,78

milioni da quelli internazionali (+8,0%). Nel solo quarto trimestre del 2023 il

traffico delle merci si è attestato complessivamente a 35,7 milioni di tonnellate,

con un calo del -1,1% sullo stesso periodo dell'anno precedente, di cui 7,0

milioni di tonnellate di traffico nazionale (-1,0%) e 28,8 milioni di tonnellate di

traffico internazionale (-1,2%). Nel settore dei rotabili i veicoli sono stati più di 2,2 milioni (+6,8%), inclusi meno di 2,1

milioni in ambito nazionale (+7,7%) e 166mila in ambito internazionale (-3,6%). Nel periodo ottobre-dicembre dello

scorso anno i passeggeri son stati più di 6,1 milioni (+11,1%), con 5,9 milioni di persone trasportate dai servizi

marittimi nazionali (+11,7%) e 244mila persone dai servizi marittimi internazionali (-1,4%).

Informare

Focus

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20240858-porti-greci-traffico-4Q-2023.asp
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Nuovo servizio Mediterraneo - East Coast USA della MSC

Il prossimo mese gruppo Mediterranean Shipping Company attiverà un nuovo

servizio marittimo containerizzato che collegherà il Mediterraneo orientale e

occidentale alla costa est degli USA. La linea connetterà i porti turchi di

Tekirdag, Gebze e Aliaga, il porto israeliano di Haifa, il porto francese di Fos-

sur-Mer, quelli spagnoli di Barcellona, Valencia e il porto portoghese di Sines

con gli scali portuali americani di Boston, New York, Filadelfia e Savannah. Il

servizio, che avrà frequenza settimanale, sarà inaugurato il prossimo 2 luglio

con la partenza della portacontainer MSC Manzanillo dal porto di Fos.

Informare

Focus

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20240863-Nuovo-servizio-Mediterraneo-East-Coast-USA-MSC.asp
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X-PAGODA: la rivoluzione del Charter di Lusso

Il mondo dei superyacht di lusso sta per subire una trasformazione epocale

grazie all'innovativo progetto X-PAGODA, ideato dall'architetto e designer

navale Stefano Pastrovich Con sede a Monaco, Pastrovich ha combinato la

sua esperienza nella progettazione di superyacht con le tendenze nel settore

del charter di lusso, offrendo una soluzione innovativa per i "Millionaires Next

Door" La Vision uelli che Pastrovich chiama "Millionaires Next Door", sono

viaggiatori che cercano esperienze di lusso su misura non rinunciando al

comfort e all'esclusività. Ispirati dalla crescita di hotel boutique, chalet deluxe e

bungalow di lusso in tutto il mondo, gli X-travellers vogliono sentirsi distanti

dagli standard tradizionali degli hotel, immersi in esperienze uniche che

spaziano dall'estetica al cibo, dalla cura del corpo alle attività all'aperto. La

tendenza delle boutique charter sta rapidamente guadagnando slancio nel

mercato delle crociere e prevede che questo fenomeno trasformerà il settore

dei charter di lusso nei prossimi decenni. Una evoluzione che influenzerà

l'architettura, la costruzione e le operazioni dei superyacht, ridefinendo gli

standard del lusso marittimo. Con X-PAGODA, Pastrovich mira a rendere

accessibile il charter di superyacht di lusso a una clientela più ampia, offrendo esperienze esclusive che erano

precedentemente riservate a pochi privilegiati. Il Progetto Alla fine del 2023, Pastrovich ha iniziato lo sviluppo del

concept innovativo per un catamarano a motore "Mini Boutique" lungo 47 metri, in grado di ospitare 20/24 passeggeri

in 10/12 suite di lusso. X-PAGODA rappresenta un passo avanti significativo nel settore del charter di lusso, con una

lunghezza di 55 metri per 20/24 ospiti, attirando l'interesse di potenziali investitori provenienti dall'industria dei

superyacht, dai marchi di hotel di lusso, dalle piccole compagnie di crociera e dai fondi di investimento immobiliare di

lusso. X-PAGODA offre una piattaforma versatile e personalizzabile. Le navi possono essere acquistate

completamente arredate e operative, oppure preparate secondo le specifiche del brand del cliente. Questo approccio

consente una significativa riduzione dei costi di progettazione e costruzione, pur offrendo un prodotto altamente

customizzato. I clienti possono scegliere tra diverse opzioni di personalizzazione, adattando gli interni e i servizi

offerti a bordo per soddisfare le loro esigenze specifiche. L'innovazione Nel mondo del superyacht di lusso c'è una

nuova tendenza che sta cambiando il gioco: l'esperienza di crociera boutique. Questo approccio sta rivoluzionando il

concetto tradizionale di crociera, offrendo un livello di esclusività e personalizzazione senza precedenti. Con il

progetto X-PAGODA, l'architetto Pastrovich sta progettando uno yacht che soddisfi questa crescente domanda di

esperienza di crociera boutique. L'obiettivo è quello di offrire un'esperienza che sia non solo esclusiva, ma anche

accessibile a una gamma più ampia di clienti. Una delle chiavi di questa innovazione è la capacità di accedere a

luoghi esclusivi e remoti che le navi da crociera tradizionali

Informatore Navale
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non possono raggiungere. Attraccare nel cuore di Saint Tropez o su una baia remota alle Maldive permette ai

passeggeri di vivere un'esperienza autentica e fuori dagli schemi. Le navi sono progettate con un occhio attento al

comfort e alla praticità, offrendo un'esperienza di navigazione senza pari. Sia che si tratti di una nave monoscafo o

catamarano, l'attenzione ai dettagli e all'efficienza energetica è evidente in ogni aspetto del design. Con un focus

sull'esclusività, la personalizzazione e l'accessibilità, X-PAGODA offre ai viaggiatori un'opportunità senza precedenti

di vivere il lusso in modo autentico e indimenticabile. Flessibilità e versatilità di impiego X-PAGODA è un progetto

ideale per molteplici modelli di business, dallo sviluppo di società per il luxury cruising a catene alberghiere che

vogliano espandere la loro ospitalità anche sul mare. Così come resort che vogliano aggiungere esclusività

all'esperienza dei propri ospiti sino ai proprietari privati. Un'opzione particolarmente interessante e che si prospetta di

successo per il futuro è certamente quella della fr ac t ional owne r ship, che contribuisce a rendere ancora più

accessibile questa esperienza di charter di lusso. I clienti possono acquistare quote di proprietà frazionata di uno

yacht anziché possederlo per intero, consentendo loro di godere dei vantaggi della navigazione privata senza dover

affrontare i costi e le responsabilità associati alla proprietà completa dello yacht ma avendo servizi personalizzati e

flessibili, adatti alle loro esigenze di viaggio. I membri hanno accesso garantito a un numero specifico di notti all'anno,

in base alla quota di proprietà che possiedono. Questa garanzia offre la flessibilità di pianificare i loro viaggi con

sicurezza, sapendo di poter contare sull'accesso allo yacht quando lo desiderano, senza dover affrontare problemi di

prenotazioni o disponibilità. X-PAGODA offre una gamma completa di servizi personalizzati come la pianificazione

dell'itinerario, la gestione delle prenotazioni, l'assistenza durante i viaggi e molto altro ancora. Inoltre, X-PAGODA si

impegna a fornire un supporto continuo e una manutenzione impeccabile della sua flotta di yacht, garantendo che gli

yacht siano sempre sicuri, ben tenuti e pronti per l'uso.
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Trasporti nel cuore dell'Economia Il futuro della logistica italiana

Il settore dei trasporti e della logistica rappresenta un pilastro fondamentale per

la competitività di un Paese come l'Italia dove l'export è una componente

fondamentale dell'economia e il valore di questi asset non può essere

sottovalutato Nel 2023, il valore totale delle attività logistiche italiane ha

raggiunto la cifra impressionante di 135,4 miliardi di euro, pari all'8,2% del PIL

nazionale Questi dati evidenziano l'importanza cruciale della logistica nella

nostra economia e sottolineano la necessità di un ammodernamento continuo

della supply chain a livello sia nazionale che europeo. Giovedì 20 giugno Il

Sole 24 Ore e Radio 24 organizzano la seconda edizione di "Trasporti nel

cuore dell'economia", un evento dedicato al mondo della mobilità e ai suoi

principali protagonisti. La location scelta per quest'anno è lo Zest Hub, situato

all'interno della Stazione Termini di Roma, un luogo simbolico dove

l'innovazione incontra realmente il cuore dei trasporti italiani. Il tema centrale

dell'evento sarà l'intermodalità vista come un driver essenziale per la crescita

economica e occupazionale del Paese. L'obiettivo è creare una rete

transeuropea unica che integri trasporto terrestre, marittimo e aereo in

un'ottica di sostenibilità ed efficienza. Esperti del settore analizzeranno le prospettive della combinazione nazionale

tra strade, ferrovie, porti e aeroporti, esplorando sia le opportunità che le sfide attuali. Verrà anche esaminata la

situazione attuale delle diverse modalità di trasporto merci e passeggeri con un'attenzione particolare alle

infrastrutture necessarie per supportare una crescita sostenibile. La giornata, ricca di spunti e discussioni sulle

prospettive future della logistica e delle infrastrutture di trasporto in Italia, illustrerà le opere strategiche necessarie per

migliorare i collegamenti dell'Italia, sia all'interno dei suoi confini che con l'estero. Questo intervento sarà

fondamentale per comprendere le priorità e le direzioni future delle politiche infrastrutturali del Paese. Alle 9:45,

Emanuele Veratti, Partner di Bain & Company, offrirà una panoramica sui trend e le opportunità nel campo della

logistica multimodale, evidenziando come l'integrazione di diverse modalità di trasporto possa rappresentare una

svolta per il settore. Seguirà una tavola rotonda con importanti esponenti del mondo industriale e della logistica, tra cui

Leopoldo Destro, Delegato del Presidente di Confindustria ai Trasporti, alla Logistica e all'Industria del Turismo,

Umberto Ruggerone, Presidente Assologistica, e Raffaella Seveso, Consulente AICE - Associazione Italiana

Commercio Estero. Questo dibattito permetterà di approfondire come l'Italia possa evolvere verso un sistema

logistico più efficiente e integrato. Un altro tema cruciale della giornata sarà la decarbonizzazione dei trasporti, una

sfida fondamentale per il futuro sostenibile del nostro Paese. Ennio Cascetta, Presidente del Cluster Trasporti,

introdurrà l'argomento aprendo la strada a una tavola rotonda che vedrà la partecipazione di Giovanni Dattoli di Volvo

Trucks Italia, Giuseppina Della Pepa,
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Segretario Generale ANITA, Enrico Finocchi, Presidente dell'Albo degli Autotrasportatori, Paolo Malerba, Chief

Business Sales Officer Telepass, Cristiana Petrucci, Responsabile Centro Studi e Statistiche di UNRAE, e Fabrizia

Vigo, Responsabile Rapporti Istituzionali di ANFIA. Questi esperti discuteranno se la decarbonizzazione dei trasporti

sia un sogno o una realtà attuabile, analizzando le tecnologie e le politiche necessarie per ridurre l'impatto ambientale

del settore. Alle 11:25, l'attenzione si sposterà sul trasporto marittimo, un settore che ha dovuto affrontare numerose

sfide negli ultimi anni. Una tavola rotonda con Alessandra Grosso, Direttore Generale di Infrastrutture Venete,

Costanza Musso, Amministratrice Delegata Gruppo Grendi, Presidente Wista Italy, e Pasquale Russo, Presidente di

Conftrasporto, esaminerà le strategie per superare quella che viene definita la "tempesta perfetta" del trasporto

marittimo. L'innovazione nel settore ferroviario sarà il focus dell'intervista a Sabrina De Filippis, Amministratore

Delegato e Direttore Generale di Mercitalia Logistics. Seguirà una discussione con Marco Gay, Presidente Esecutivo

Zest e Presidente Confindustria Piemonte, Mauro Pessano, Presidente FerCargo, e Giuseppe Rizzi, Direttore

Generale di FerMerci, che esploreranno le sfide e le opportunità per rendere le ferrovie italiane più moderne ed

efficienti. Infine, alle 12:35, si parlerà del trasporto aereo delle merci con una tavola rotonda che coinvolgerà Carlo

Borgomeo, Presidente di Assaeroporti, Pierluigi Di Palma, Presidente di Enac, Gaetano Francesco Intrieri, CEO

Aeroitalia, e Felice Catapano, Director of Strategy ENAV. Questo dibattito si concentrerà sulla "rotta delle merci" nel

settore aereo, analizzando come migliorare le infrastrutture e i servizi per sostenere il commercio internazionale.
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570 milioni di incentivi al cold ironing italiano, Bruxelles approva

La Commissione europea ha autorizzato un regime di aiuti per abbattere i

costi della "bolletta" a una nave che si allaccia alla rete elettrica durante la

sosta in porto La Commissione europea ha approvato un regime italiano da

570 milioni di euro per incentivare le navi a utilizzare l'elettricità erogata da reti

elettriche terrestri quando sono ormeggiate nei porti marittimi. È il cosiddetto

"cold ironing" o onshore power supply . Tenendo conto che il sistema permette

alle navi in sosta nei porti di non emettere gas serra visto che l'allaccio alla

corrente elettrica di terra permette di spegnere i motori ausiliari a gasolio, la

misura contr ibuisce a r idurre le emissioni di gas a effetto serra e

l'inquinamento atmosferico e acustico, conformemente agli obiettivi del Green

Deal europeo. Tenendo conto che tecnicamente non è un sistema complesso

o costoso, la criticità del cold ironing risiede nei costi: le navi hanno bisogno di

parecchia energia per funzionare e una "bolletta" elettrica a carico del solo

armatore è insostenibile. Il regime, infatti, punta proprio ad abbattere questi

costi, vediamo come. L'Italia ha notificato alla Commissione l'intenzione di

adottare un regime da 570 milioni per incentivare gli operatori navali a

collegarsi alle infrastrutture elettriche terrestri quando le navi sono ormeggiate nei porti marittimi per alimentare i

servizi, i sistemi e le attrezzature a bordo. Il regime sarà in vigore fino al 31 dicembre 2033. Nel quadro del regime,

l'aiuto assume la forma di una riduzione fino al 100 per cento dei cosiddetti "oneri generali di sistema". Questi oneri

sono inclusi nel prezzo dell'energia elettrica per finanziare determinati obiettivi di politica pubblica, tra cui le energie

rinnovabili. La riduzione si tradurrà in un calo del prezzo dell'energia elettrica per gli operatori navali quando si

riforniscono dell'energia elettrica erogata da reti elettriche terrestri e renderà competitivo il costo di questa energia

elettrica rispetto al costo di quella prodotta a bordo utilizzando motori alimentati da combustibili fossili. Riducendo,

per le navi, il costo dell'energia elettrica erogata da reti elettriche terrestri, la misura incentiverà gli operatori navali a

optare per una fornitura di energia elettrica più rispettosa dell'ambiente, evitando così emissioni significative di gas a

effetto serra, inquinanti atmosferici ed emissioni di rumore. L'Italia si è impegnata a istituire un meccanismo di

monitoraggio annuale per verificare la differenza tra i costi effettivi di acquisto di energia elettrica erogata da reti

elettriche terrestri e quelli dell'autoproduzione di elettricità alimentata da combustibili fossili a bordo e adeguerà di

conseguenza il livello dell'aiuto. La Commissione ha valutato il regime sulla base delle norme dell'UE per gli aiuti di

Stato, in particolare l'articolo 107, paragrafo 3, lettera c), del trattato sul funzionamento dell'Unione europea ("TFUE"),

che consente agli Stati membri di sostenere lo sviluppo di talune attività economiche a determinate condizioni, e della

disciplina in materia di aiuti di Stato a favore del clima,
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della tutela dell'ambiente e dell'energia ("disciplina CEEAG" - Climate, Energy and Environmental Aid Guidelines)

che permette agli Stati membri di sostenere le misure che riducono o eliminano le emissione di CO2 . Condividi Tag

bruxelles cold ironing ambiente Articoli correlati.
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I passeggeri fiore all'occhiello dei porti italiani (+16,3% nel 2023)

Porti Superata quota 70 milioni e i numeri prepandemici: dal traffico locale ai

crocieristi, crescita diffusa su tutto il territorio di Redazione SHIPPING ITALY

Se la movimentazione di merce nei porti italiani ristagna, quella dei passeggeri

continua a registrare sostenuti tassi di crescita. Il 2023 si è chiuso con

70.849.072 passeggeri movimentati fra traffico locale, traghetti e crociere. E

se il 16,3% in più dell'anno precedente è drogato dalla coda della pandemia

che ancora caratterizzò i dati di inizio 2022, il raffronto col 2019 è eloquente:

+4,9% rispetto ai 67,6 milioni dell'ultimo anno prepandemico. In salita tutte le

modalità: traffico locale, 38.822.296 di passeggeri (+10,9% rispetto al 2022,

+3,2% rispetto al 2019), traghetti 18.670.057 (+9,8% sul 2022, +3,8% sul

2019) e crocieristi 13.356.719 (+48,3% sul 2022, +11,5% sul 2019). Nella

prima categoria il podio vede lo Stretto di Messina con 22,4 milioni di

passeggeri (+12,5% di passeggeri), seguito dai porti del sistema campano con

7,2 milioni di passeggeri (+7%) e quelli toscani con 6,3 milioni (+4,1%). Meno

polarizzata la diffusione dei passeggeri dei traghetti. Qui la palma del 2023

spetta ai porti sardi con 5.325.877 di passeggeri distribuiti principalmente fra

Olbia (3,5 milioni), Porto Torres (1 milione) e Golfo Aranci (0,48 milioni), seguiti dai toscani con 3,3 milioni, di cui oltre

3 milioni a Livorno e dai liguri occidentali (2,7 milioni di cui 2,35 a Genova). Milionari però anche Civitavecchia (1,6), il

Mar Adriatico Meridionale (1,08 a Bari, 600mila a Brindisi e 0,22 a Termoli) e il Mar di Sicilia occidentale (1,7 milioni

di cui 1,47 a Palermo). Nelle crociere record per Civitavecchia con oltre 3,3 milioni di passeggeri. A seguire il sistema

della Liguria occidentale con più di 2,5 milioni di crocieristi movimentati (1,7 a Genova e 860mila a Savona) e quello

campano con 1.729.273 di crocieristi (1,63 milioni a Napoli). Vicino al milione Palermo (0,95 milioni), poi La Spezia

(735.626), porti toscani (677.671) e, sopra il mezzo milione, anche Veneto (560.605) e Trieste-Monfalcone (560.644).
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Ipotesi di approdi a numero chiuso per le navi da crociere nelle maggiori isole greche

Politica&Associazioni Il premier Kyriakos Mitsotakis preannuncia misure per

limitare l'eccessivo numero di navi che ogni giorno sbarcano migliaia di

passeggeri impattando sul turismo e sull'ambiente locale di Redazione

SHIPPING ITALY Secondo il primo ministro greco Kyriakos Mitsotakis è

giunto il momento di porre delle restrizioni alle navi da crociera che visitano le

isole più popolari del Mar Egeo e dell'arcipelago delle Cicladi; questa sarebbe

la prima mossa del governo per far fronte agli effetti del "turismo eccessivo"

nel periodo post-pandemia. "Penso che lo faremo l'anno prossimo" ha

dichiarato Mitsotakis in un'intervista, parlando della decisione di limitare le

visite delle navi da crociera. Le nuove regole potrebbero prevedere una

limitazione del numero totale di ormeggi nelle isole o l'introduzione di una

procedura di gara per l'assegnazione degli slot. Per la Grecia, la posta in gioco

è alta. Il turismo rappresenta circa un quarto della sua produzione economica e

nell'era post-Covid il Paese ha battuto ogni record di visite e di spesa turistica.

La Grecia ha accolto 32,7 milioni di turisti nel 2023, il 18% in più rispetto

all'anno precedente, mentre il primo trimestre del 2024 ha visto un aumento di

quasi il 25% dei visitatori. Le crociere hanno generato entrate per 847,4 milioni di euro (910 milioni di dollari) lo scorso

anno, più del doppio rispetto al 2022. Oltre a capire quali in concreto potranno essere gli impatti attesi di una

decisione come questa, i commenti di Mitsotakis sollevano la questione se le mega-navi da crociera offrano benefici

economici superiori rispetto al loro impatto ambientale. Parlando con Bloomberg, Mitsotakis ha richiamato

l'attenzione sulla pressione che grava sulle località più popolari del Paese, tra cui ad esempio l'isola cicladica di

Santorini. "Santorini è di per sé un problema" ha detto il premier, osservando che potrebbe esserci un disallineamento

tra il numero di navi che attraccano sull'isola e il loro contributo all'economia turistica. Inoltre altri visitatori dell'isola

potrebbero essere scoraggiati dall'imponente traffico di passeggeri che sbarcano ogni giorno dalle navi da crociera.

"Ci sono persone che spendono un sacco di soldi per venire a Santorini e non vogliono che l'isola sia sommersa" ha

detto Mitsotakis. "Inoltre l'isola non può permetterselo, anche in termini di sicurezza". Santorini, nota per il suo

suggestivo paesaggio vulcanico e per i suoi tramonti fotogenici, è stata l'anno scorso la destinazione greca più

popolare per le navi da crociera, con 800 navi che hanno fatto scalo, portando quasi 1,3 milioni di visitatori, secondo

l'Associazione dei porti ellenici. Si tratta di un aumento del 17% rispetto al 2022. L'isola ospita circa 15.000 residenti

permanenti. La Grecia non è il primo Paese del Mediterraneo costretto a prendere provvedimenti per far fronte agli

effetti della sua popolarità tra i turisti. Bloomberg ricorda che nel 2021 l'Italia ha bandito le grandi navi da crociera dal

canale della Giudecca che conduce al centro storico di Venezia dopo i danni causati dall'eccessivo turismo,
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mentre ai turisti giornalieri viene ora richiesto un pedaggio per entrare nel centro durante i periodi di punta. Anche

altre isole greche sentono la stessa pressione. Mykonos ha visto 749 visite di navi da crociera nel 2023, seconda

solo a Santorini, con un aumento di oltre il 23% rispetto al 2022. "Santorini è la più sensibile, Mykonos sarà la

seconda" ha detto il premier. Sebbene siano molte le isole greche che stanno soffrendo sotto il peso della loro

popolarità, queste due sono quelle "che stanno chiaramente soffrendo" più delle altre secondo il premier.
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Prosegue la crescita del transhpiment di container nel Belpaese

Porti Gioia Tauro traina i trasbordi, che aumentano però anche a Trieste,

mentre Savona e La Spezia assorbono quelli persi a Genova di Redazione

SHIPPING ITALY A differenza della modalità gateway, il transhipment ha

proseguito nel 2023 la dinamica di crescita che lo caratterizza da qualche

anno. Sono stati infatti trasbordati 4.352.377 Teu, pari al +3,4% sul 2022 e al

+12,6% sul 2017. A far da traino, come è noto, il porto di Gioia Tauro, che

l'anno scorso ha movimentato 3.548.830 Teu, pari al +5,0%. Positiva anche la

performance del secondo porto nazionale per il transhipment, vale a dire

Trieste, con 288.386 Teu, pari al +2,4%. In calo Genova, che però mantiene la

terza piazza con 217.774 Teu (-18,7%) e chiude a livello di sistema in pari

(-0,2%) grazie alla crescita di Savona-Vado con 58.541 Teu (+567,2%).

Seguono in classifica Livorno (76.704 Teu, -29,7%), La Spezia (69.297,

+76,2%), porti campani (42.942, -10,5%), Cagliari (38.485, -29,6%). Taranto,

ex secondo polo del paese per i l transhipment, ha ormai raggiunto

l'insignificanza statistica (9.588, -50,0%), appena sopra a Ravenna (1.830,

-11,9%).
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